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『はたちの集い』はど

活性化施策を着々と実施

昨年度は、 「金蘭会活動活性化」のための新施策が順次実施されました。会員の皆様のご協力により

会費や賛助金も持ち直し、将来への明るい展望がうかがえますも

「はたちの集い」への支援

卒業2 年後に行う「はたちの集い」は、昨年度は、 6 8 期( 平成

2 8 年卒) と6 9 期( 同2 9 年卒) が行いました。これに対し、金蘭会

から助成金「 0 万円を支給し

たほか、名簿・宛名シールお

よび幹事会での金蘭会ホー

ル使用の提供を行うととも

に、開催へ向けての相談に

あずかりました。( 「P 「 8 ・「9

学年会だより」参照)

大盛況だった「はたちの集い」

上:  6 8 期( ホテルモントレ大阪) 下:  6 9 期( 大阪キャッスルホテル錦城閣)

本年度は7 0 期( 平成3 〇年卒) の開催を支援していきます。

「卒業と0 周年学年会」支援の強化

節目となる「2 0 周年学年会」促進のため、助成金5 万円のほか、

名簿・宛名シール・金蘭会ホール使用の提供などを行います。

今年度は、平成「 「年卒が8 月「 「日( 勘開催の予定です。

なお、経過措置として、 3 0 周年までは、平成元年一同「 〇年卒も

支援対象としていますので、ぜひ開催をご検討ください。

「入会説明会」を開催金開会活動への理解求める

昨年から始めた卒業生への「入会説明会」を、本年も2 月2 7 目

( 卒業式前日)  、母校体育館

にて行いました。

当日は石田会長から、金

蘭会について説明があり、

「はたちの集い」や「2 0 周

年学年会」への参加呼びか

けなどを行いました。
卒業式予行後に実施( 母校体育館にて)

ホームページ「W巨B 金蘭会」

スマホ対応へリニューアル

金蘭会のホームページ「WE B 金

蘭会」をスマホで見やすくするため

に、リニューアルしました。会員の必

要度が高いものから、順次新サイト

へ移行していきます。まだリニュー

アルできていないものも、旧サイト

に接続していますので、全ての情報

をスマホとパソコンから見ることが

可能です。

住所変更なども簡単にできます。

ネットバンキングによる会費納入やネットによる会館利用申込

みもできるようにしました。ぜひご利用ください。

… 〃会費納入国後のきざし… ′ ・三

賛助金額は過去最高に

下がり続けてきた会費納入が、2 年前の水準を上回るまでに:

≡回復しました。賛助金も7 年ぶりに7 0 0 人を超え、金額では制度:

… 導入以来初めて3 0 0 万円を超えました。ありがとうございます。

次世代層( 5 0 へ7 0

… 代) の協力が増えるな( 人)

… ど明るい兆候が見ら3 0 0 0

… れます。
2 5 0 0

: 若手も貢献

: 若手の年代も、「はた2 0 0 0

こちの集い」での幹事の1 5 0 0

: 呼びかけもあり、平成2 8

… 年卒、同2 9 年卒の学年1 0 0 0

… を中心に、多くの協力を5 0 0

… いただきました。

こ( P 1 3 に関連記事)
0

: 今年度も瑠力を! 灘



会長 石田 良一( S 3 9 卒)

金蘭会の皆さまには、ますますご清栄のこととお喜び申し上げ

ます。

「平成」から「令和」へ、時代が動きました。

実質的に「平成」最後となった昨年度は、金開会としてもエポッ

クメーキングな年となりました。

その- つは、同窓会館である「金蘭会館」を府に寄付し、それを

所有していた臆般財団法人金蘭会が大阪市西区へ移転したこと

です。この経緯は昨年度「大手前だより」で詳報していますので省

略しますが、時代の- つの節目となりました。

もう- つは、将来へ向けて金蘭会が持続的に発展し続けるため

に、新施策を打ち出し、活動をはじめたことです。おかげさまで、皆

さまのご理解とご協力を得て、それぞれ順調なスタートを切ること

ができました。

新施策へのご協力に感謝

新施策を始めるきっかけとなったのは、会費納入者の減少です。

分析してみると、これまで納入協力の中l こらであった高年代層が急

減する- 方、それを受け継いでいくべき次世代層がカバ- しきれ

ていないこと、また、平成卒の年代の方は特に少ないことが分かり

ました。この傾向を放置すると、いずれ金蘭会活動は先細りになっ
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【委員会( 理事) 】

留井 恵子 S 3 9

安積 香代子 S 4 0

杢保 正夫 S 4 2

明賀 英樹( 兼任)  S 4 5

田中 文 S 5 0

渥美 寿雄 S 5 3

野口 幸- S 5 4

田中 明子 育『

てしまいます。調べてみますと、高校・大学を問わず、どの同窓会も

同じような問題を抱えています。

このため、納入協力の呼びかけだけでなく、同窓会に関心を持っ

ていただくために、腰を据えた息の長い取組みが必要であるとし

て始めたのが、新施策です。

幸いに、会費・賛助金が伸び、特に次世代層のご協力が増えると

ともに、 「はたちの集い」を中心にした若い方にご協力いただけま

したことは、将来につながる萌芽を感じさせる喜ばしい傾向です。

実情をご理解いただき、ご協力いただきました会員の皆さまに

心から感謝申し上げます。これが一過性に終わらず、この思いが維

持され、更に拡大していくことを願っております。

さらl こ- 歩前進へ

本年度も引き続き、昨年度実施した施策の推進に加えて、やり

残している課題に取り組んでまいります。中でも、組織・行事委員

会が進める中堅・若手の学年幹事との連携強化は、今後の金蘭会

の持続的発展につながる大事な取組みです。また、スマホを中I 心

にしたi 丁化の更なる推進も行ってまいります。

一般財団法人金蘭会の取組みでは、 「 「月に国際グリム賞の贈

呈を行うほか、大手前高校が進める海外研修派遣への支援を、新

事業として府に申請し認可を受けるという大仕事が予定されてい

ます。

「令和」が始まったのと機を- にするように、金蘭会も新しい歩

みを始めております。ただ、いずれの実務も、相当な時間と労力が

必要であり、現在は、高齢の理事の方を中心に、何とか時間を都合

して担務いただいておりますが、情報技術の活用をはじめ、どうし

ても若い世代との髄懐が生じがちです。中堅・若手会員の皆さま

のご理解と積極的なお力添えを期待しています。

最後に、金蘭会の持続的発展のために、活動の基盤である会費

納入へのご協力を重ねてお願い申し上げ、ご挨拶といたします。

事業報告・計画などを承認した平成3  「年度定時評議員会

( 平成3 「年4 月2 0 日 金蘭会ホール)

委員会 委員長 委 員 

組織・行事委員会 

野口幸- S 5 4  ( 副委員長)  安積香代子S 4 0  

升谷 博 S 2 7  安橋興二郎S 3 4  堀内 勲 S 3 5  留井恵子 S 3 9  明賀英樹 S 4 5  

大鍛治和美S 4 6  田中宏幸 S 4 9  田中 文 S 5 0  深来由起夫S 5 7  大川香理 S 6 「 

江田和夫 S 6 2  中 俊宏 口0 7  松山寛太 口2 「 

広 報 委 員 会 大鍛治和美S 4 6  

石) i i 温子 S 3 3  安橋興二郎S 3 4  明賀英樹 S 4 5  田中 文 S 5 0  渥美寿雄 S 5 3  

野口幸- S 5 4  大川香理 S 6 1  福味真樹紅S 6 2  長田陽子 H O 4  中 俊宏 H O 7  

I 丁 委 員 会 渥美寿雄 S 5 3  

安橋興二郎S 3 4  五十嵐祥晃S 3 4  貫井昌博 S 3 4  山口高弘 S 3 5  吉田康- S 3 7  

留井恵子 S 3 9  安積香代子S 4 0  小南典子 S 5 2  福味真樹紅S 6 2  中 俊宏 口0 7  

会員名簿委員会 石川温子 S 3 3  五十嵐祥晃S 3 4  鴨下勝子 S 3 5  山口高弘 S 3 5  安積香代子S 4 0  田中宏幸 S 4 9  

金蘭会文庫委員会 堀内 勲 S 3 5  

石川温子 S 3 3  鴨下勝子 S 3 5  田原由夫 S 4 0  杢保正夫 S 4 2  横幕久治 S 5 6  

深来由起夫S 5 7  平松美樹 S 5 8  長田陽子 口0 4  

運 営 委 員 会 留井恵子 S 3 9  

貫井昌博 S 3 4  堀内 勲 S 3 5  安積香代子S 4 0  田原由夫 S 4 0  杢保正夫 S 4 2  

大鍛治和美S 4 6  田中 文 S 5 0  村上 剛 S 5 4  横幕久治 S 5 6  深来由起夫S 5 7  

福昧真樹紅S 6 2  江田和夫 S 6 2  長田陽子 H O 4  

国際グリム賞委員会 田原由夫 S 4 0  山口高弘 S 3 5  明賀英樹 S 4 5  小南典子 S 5 2  平松美樹 S 5 8  

母校支援委員会 杢保正夫 S 4 2  

岩田和歌子S 「6  木村 定 S 「9  米田玲子 S 2 十4  升谷 博 S 2 7  辻本 賢 S 3 4  

留井恵子 S 3 9  村上 剛 S 5 4  大川香理 S 6 1  松山寛太 H 2 l  
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校長 松田 正也

金蘭会会員の皆様には、平素より本校教育活動への多大なる

ご支援をいただいておりますことに、 I 心より感謝を申し上げま

す。

昨年度は、本校にとって変わり目の年となりました。 - つは学

科の改編により9 クラス3 6 0 名全員が文理学科となったこと、も

う- つは、文部科学省のS S H  ( スーパーサイエンスハイスクー

ル) の指定も3 期日となり、 S S H 校としての取組みの見直しを行

ってきたことです。具体的には、海外との交流や課題研究など、

本校ならではの取組みが一層充実し、多くの成果を上げること

ができました。

この3 月に実施した中国・台湾・韓国・タイ・オーストラリアの高

校生や教員を招いての、本校主催の「高校生国際科学会議」も、

こうした成果を実感できる良い機会となりました。 「高校生国際

科学会議」では、 こついての発表と、発

表に対する質疑をオールイングリッシュで実施しましたが、まさ

に、各国の高校生がハイレベルの研究を紹介しあい、内容を深

め共有するすぼらしい取組みとなりました。この場にば大学の

関係者や大阪府教育庁をはじめとした教育関係者など多くの

来賓の方の参加をいただきましたが、その研究発表の研究水準

の高さだけでなく、会場と舞台が一体となって英語で交流し、相

互の理解を深めていく様子に一様に感動されていました。

こういった成果は、日頃からの生徒たちの科学への興味関心

の高さや、学習の積み重ねによるものですが、その背景には、企

業や研究所を全生徒が訪問する「集中セミナー」や夏休みの「京

大研修」 、また海外や東京への研修など生徒の意欲を高めるた

めの取組みの存在が大きいと感じております。そして、これらの

取組みは、いずれも大手前高校の卒業生の皆様の物心両面か

らの支援や応援がなければ実施できていないものばかりです。

金蘭会の皆様からの温かい支援や励ましによって、本校の生

徒たちは、他校では経験できないような貴重な機会を与えてい

ただいております。このことに対しまして、学校を代表して深く

感謝申し上げますとともに、これからも目の前の生徒達が、将来

は社会に貢献できるような有為な人材となり、後輩たちの目標

となり、後輩たちを支えていけるように育んでまいりたいと考え

ております。今後も、本校教育に対しての温かい助言やご指摘な

ど様々ご支援いただきますようお願いいたしまして、ご挨拶と

させていただきます。

… おもな行事予定…  

4 月 2 日( 火)  

萱入学式 新入生オリエンテーション桔裸勘“ 丁、、 
3 目( 水) ・4 日( 木)  

1 9 目( 金)  校外教授

」 

2 5 日( 木)  健康診断 

玉面、

-

して 叉へ 

川口 雅子 先生( 社会科) 再任用として本校へ 

5 月「7 目( 金)  体育祭 

植田 隆巳 先生( 数学科)  

3 〇日( 木)  コーラス大会 

武智 大書 先生( 数学科)  

6 月「2 目( 水) 一「8 目( 火)  前期中間考査 

藤澤 浩之 先生( 数学科)  

7 月「日( 月) 一「2 目( 金)  英国国際交流( 派遣)  

中根 将行 先生( 理 科) 再任用として本校へ 

3 目( 水) 一 5 目( 金)  「年水泳訓練 

上田 宏枝 先生( 英語科) 再任用として本校へ 

2 「日( 日) 一2 8 日( 日) アメリカ研修 

G e o 「g e Mc C a = S E T ( 英語科) 教諭として本校へ 

2 3 目( 火) 一2 9 日( 月)  S S H オーストラリア研修 

三浦 良重 総括実習助手 再任用として本校へ 

2 6 目( 金) へ 夏季休業( 3 年補充授業へ3 「目( 水) )  

芝本 義範 主査( 事 務)  

8 月 4 目( 日) へ「「目( 日)  オーストラリア語学研修 

ご転勤・・… ・・・・・・・・・… ・・・・・・・… ・・・・… ・・・ 

9 月 7 日( 土) ・8 目( 日)  文化祭( 外部公開は8 日のみ)  

田中 理絵 先生( 国語科) 教育庁へ( H 3 0 . 1 0 . 9 付)  

9 月「9 日( 木) へ2 6 目( 木) 富
2 年前期期末考査 

高畑 隆一 先生( 社会科) 府立春日丘高校へ 

9 月2 5 目( 水) へ「0 月l 日( 火)  「・3 年前期期末考査 

瓜生 彩子 先生( 英語科) 教育庁へ 

9 月2 8 目( 土) へ「0 月l 日( 火)  2 年修学旅行( 沖縄)  

ご着任・・・… ・・・・・… ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・… ・ 大菅茂嗣先生( 社会科) 府立市岡高校より 桃田実績先生( 数学科) 新任 深井恵介先生( 数学科) 府立松原高校より 津組泰彰先生( 保体科) 府立八尾翠翔高校より 

「〇月 2 目( 水)  「・3 年校外教授 

8 日( 火)  後期始業式 

「2 月4 目( 水) へ「〇日( 火口
後期中間考査 

「旧( 水) ・「2 日( 木) 昌
集中セミナー 

2 2 日( 日) へ2 7 日( 金) 胃
シンガポール語学研修 

寺尾 光弘 先生( 英語科) 府立枚方津田高校より 

2 月「〇日( 月)  大阪城マラソン 

植田和裕先生( 英語科) 府立大正高校より 天白良久主査( 事務) 府立交野高校より 

「9 日( 水) へ2 6 目( 水)  後期期末考査 

2 8 目( 金)
昌

卒業式 
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平成3 〇年度おもな大学合格者数

京都大学 「9  早稲田大学 2  

大阪大学 3 8  慶応大学 4  

電 

神戸大学 3 6  関西大学 「「6  

大阪市立大学 4 l  

鵠, 音音音 

関西学院大学 3 7  

大阪府立大学 2 5  同志社大学 8 8  

公 立 

大阪教育大学 4  

∴∴. ∴ ∴ 

;  

立命館大学 「2 3  

奈良女子大学 3  近畿大学 8 7  

∴大∴ 〃\ ⊥号音‾ 

京都工芸繊維大学 2  東京理科大学 「2  

北海道大学 6  中央大学 4  

筑波大学 3  他 私立大学 「3 4  

他国公立大学 5 3  防衛大学校 2  

うち医学部医学科 「0  
防衛医科譜欝 

2  

母 校

糖より( 2 ) 母校支援諒酷

【英国国際交流( 第8 期受入) 報告】

金開会の皆様には本校の英国交流事業にご理解、ご協力賜

り誠にありがとうございます。お陰様で、平成3 〇年7 月3 目( 火)

から7 月「 3 目( 金) にかけて姉妹校である英国( ウェールズ) の

P e n g i a i s  S c h o o i より1  0 名の生徒および引率教員2 名を受

け入れることができました。期間中P e n g l a i s の生徒たちは授

業に参加したほか、奈良研修、淡路島研修、大阪周遊研修に参

加し、多くの大手前高校生と交流することができました。

今回訪れたP e n g i a i s の生徒たちの中には、前年度に本校生

徒をホストスチューデントとして受け入れてくれた生徒も多く、

その繋がりを活かしてメールやS N S を通じて前年度の派遣メ

ンバーと事前に交流を開始しておりました。また、前年度の英

国での交流の様子を6 月から受け入れ期間中までコモンスペ

ースで展示していたことで、非常にスムーズに7 月3 日からの交

流を開始することができました。

〇万で、全ての計画が予定通りに実施できたわけではありま

せんでした。特に6 月に発生した大阪北部地震、 7 月初頭の集

中豪雨の影響は大きく、直前になって淡路島研修で予定してい

た北淡震災

記念館( 被災

の影響で施

設が〇時閉

鎖) への訪問

は断念するこ

フェアウェルパーティー( 金開会ホール) ととなりまし

た。また訪問した大塚国際美術館からの帰路では一部車線が

閉鎖されていたため、予定よりもバスの乗車時間が長引く結果

にもなりました。しかし、そのような変更も生徒たちの交流には

4

なんら妨げにはならなかったようで、長い車中での時間を最大

限有効に利用し、親交を深めていたのが印象的でした。

平成「 5 年度より始まりましたこの交流も、令和元年度でい

よいよ9 期日を迎えます。一つの交流事業をこれほども長く続

けることができるのは、ひとえに同窓生の皆様の後輩への温か

い励ましのおかげです。今後とも変わらぬご支援よろしくお願

い申し上げます。 母校教員 国際教育部 兼崎信一郎

【アメリカ研修】

平成3 〇年7 月2 2 日から2 9 日の8 日間、2 年生2 0 名、引率

教員2 名がサンフランシスコのS t  Ma 「y l s  c o i i e g e 、パナソニ

ックシリコンバレー研究所、さらにスタンフォード大学を訪問し

ました。 S t  Ma 「y ’ s  c o I i e g e でのプログラム当初は英語が聞き

取れなかったり、言いたい英語が出てこなかったりしましたが、

中盤で( よ「失敗を恐れて発言できない」という消極性はすっか

り消え去り、相手からの問いかけに積極的に発言し、質問や自

分の意見を堂々と述べるようになりました。さらにパナソニック

シリコンバレー研究所へ訪問し、マインドセットについての講義

に衝撃を受け、理解を深めることができました。最終日のプロ

S t . Ma r y ’ s  C o i l e g e にて

グラムでは「この研修を通じて

学んだこと」をテーマにスピ

ーチを行いました。自分が苦

手だと思っていたこと、固定観

念に縛られていたことなどを

振り返り、この研修での発見

やこれから何をしたいかをそ

れそれの体験をもとに自分の言葉で語りました。

現地の大学のS t u d e n t  L e a d e r s との濃密な時間を過ごし

たことや、パナソニック シリコンバレー研究所、そしてスタンフ

ォード大学への訪問を通して、進学やその後の活躍の場の選択

肢は国内とは限らないというマインドもできたと思います。

最後になりましたが、このような貴重な経験ができるアメリ

カ研修を今後ともご支援いただければ幸いです。また、 O G の

小川理子様のご尽力によりパナソニックシリコンバレー研究所

への訪問が実現できましたことを、この場を借りて感謝申し上

げます。 引率教員 数学科 金子彰雄

橋 本

一

雄 先生( 第「7 代校長)

平成3 〇年7 月2 2 目ご逝去

平 野 日出夫 先生( 国語科)

平成3 〇年9 月7 目ご逝去

広 田 恒

一

先生( 数学科)

平成3 〇年9 月2 5 日ご逝去

桑 原 啓 先生( 理科)

平成3 〇年「 2 月ご逝去

永 田 良 先生( 数学科)

平成3 1 年3 月「 5 日ご逝去

謹んでお悔やみ申し上げますとともに、

I こ高\ らご冥福をお祈り申し上げます。



母校O B ・O G による集中セミナー講座

輯 横

轄よ現勒 母校支閻業酷

【集中セミナー】

金蘭会のご支援を頂いている集中セミナーが平成3 〇年度

も「 2 月6 日( 木) 、 7 日( 金) ( こ実施されました。2 日間で8 3 講座

( 「日昌: 4 0 講座、2 白目: 4 3 講座) が開講され、 「 ・2 年生が各日

l 講座ずつ受講しました。そのうち2 4 講座では、母校O B ・O G

の方々に講師を務めていただき( 右表参照)  、普段の授業では

経験することの出来ない専門的な研究や、施設、職業に触れ、

充実した2 日間で

した。今年は「 2 月

「「日( 水) ・「2 目

( 木) の2 日間実施

される予定です。

病院血圧測定実習

【サイエンス探究中間発表会】

高校生国際科学会議が行われた3 月2 6 目の午前中に、平成

3 〇年度サイエンス探究中間発表会がエル・おおさかで催され

ました。 7 2 期生文理学科2 年生のポスター発表( 文系3 2 本、理

系3 8 本) がエル・おおさかの9 ・ 「 0 階のフロアで行われ、 7 3 期

生や母校O B ・O G などのS S H 運営指導委員の先生方も交え、

大変活発な質

疑に発展する発

表も多数見られ

ました。

タ イ ト ル 講 師 卒年 

宇宙のはじまりと素粒子 高エネルギー加速器研究機構( K E K  

S 6 「 

加速器を使った素粒子研究最前線 三原 智教授 

高1 理学を学ぶとは 

神戸大学発達科学部 河崎佳子教授 

S 5 4  

国際金融入門、投資銀行とは?  金井 良之氏 
S 4 8  

システム開発の境場 
大阪大学 森原一郎教授 S 4 8  

文系の専門職 公認会計士と税理士 

公認会計士・税理士 小川売払氏 

S 4 6  

近畿大学 原子炉の講義と見学 

近畿大学理工学部 渥美寿雄教授 

S 5 3  

煎茶道体験 煎茶家 佃 梓央氏 H 「6  

医療現場を肌身で実感 

耳原総合病院 蹴長期伸二氏、醐・議師の方々 

S 5 4  

旅行業界の最新事情と新大阪駅探索 J R 東海ツアーズ西川 幸治氏 S 6 「 

リーガロイヤルホテルでホテルの仕事を学ぶ 

リーガロイヤルホテル 社長蔭山秀一氏人事担当者 

S 5 0  

外資系企業で働く( 国際化ってなんだろう? )  

フランス外資系企業 社長古久保俊嗣氏 

S 4 8  

N P O の仕事 

N P O エガリテ大手前 代表古久保俊嗣氏 

S 4 8  

「する」発想の英語と「なる」発想の日本語 

大阪大学大学院言語文化研究科 

三藤博教授 

S 5 2  

教師という職業のや的〈い 鳴門教育大学 阿形恒秀教授 S 4 9  

陸水学外論 

岡山大学大学院環境生命科学研究科 陸水循環評価学大久保賢治教授 

S 4 8  

アナリストの仕事 矢倉 要氏 S 4 8  

テレビ局の現状、番組制作、ドラマ演出、劇作の秘密 元読売テレビC P 富田 求氏 S 4 8  

理工系のための発明・特許超入門講座 

シグマ・アイ特許コンサル事務所 弁理士外山毅氏 

S 4 5  

実験講座: 生命化学 
甲南大学フロンティアサイエンス学部 

S 6 「 

一医療診断や食品・環境分析の最前線へ 松井 淳教授 

模擬授業と見学 神戸大学大学院工学研究科 

S 5 2  

ー建築構造のイノベーションー 藤谷 秀雄教授 

獣医学から広がる生命科学研究 大阪府立大学大学院獣医学専攻 

S 5 4  

ーりんくうから世界へへ 三宅 眞実教授 

商社のお仕事 

三井物産株式会社関西支社 副支社長上田裕氏 

S 5 4  

医療職をめざすJ K この指とまれ! ( 女子のみ)  ラ・クオール本町クリニック 

S 4 8  

午前3 時間2 名、午後3 時間2 名 院長瀧野 敏子氏 

大阪大学人間科学部に行って「高校生向け魅力満載 大阪大学大学院人間科学研究科 

S 5 4  

キャンパスオリエンテーリング」の問題をつくる ( 教職課程担当) 佐藤 助教授 

医療・福祉など、なんでもご相談ください 

餌井 手 圭 巨 ∴∴ を (  中二∴∴∴∴. ∴∵. 書 

匪癒法人みどり会
中 村 病 院 

∴∴一一

理事長中村 麓 皿( S 3 4 卒)  

;  ∴, ∴

億_ ∴〇° ∴ 

∴∴∴

撞き

∴

∴∴葵置千十十五潮音田口寸言
∴

∴ 

ロ F A X O 7 2 - 8 6 8 - 9 6 6 3  

(  

E - ma =

mo w @ p o e m. o c n . n e j p
鵜

殴 
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母校支援委員会からの補足説明

本事業は- 般財団法人金蘭会が支援しています。

母 校

糖よりの) 母校支援事業酷

【高校生国際科学会議】

2 0  「 9 年3 月2 6 日( 火) 、エル・おおさかにて、本校生徒と海

外招待校の生徒が、環境問題とエネルギー問題についての研

究発表・研究交流を行う『高校生国際科学会議』が開催されまし

た。この国際会議は、 3 年ごとに行われてきたもので、今回で第

4 回となります。北京「 0 「中学( 中国) 、上海外国語大学外国語

学校( 中国)  、チュラロンコン大学附属高校( タイ)  、漢城科学高

校( 韓国) に加え、パルコムグラマー高校( オーストラリア) から

の参加もあり、メルボルン大学、オーストラリア総領事館からの

来賓を迎え、アジアからオセアニアに広がる国際会議とするこ

とができました。

全て英語で研究発表が行われ、質疑応答も活発( こ行われま

した。世界最高水準の高校の研究発表を目の当たりにし、聴衆

席を含めて会場で研究交流ができたことにより、研究を進めて

きた文理学科2 年生( 現3 年生) にとって、大変有意義な場とな

発表風景( エルシアター)

りました。また、オール

文理学科となる「年生

( 現2 年生) にとって

も、先輩の姿や海外生

徒から学び、これから

始まる課題研究への

意欲が喚起される機

会となりました。次回

は2 0 2 2 年3 月となり

ますが、各校が再会す

ることを誓って閉幕し

ました。

当日は「環境問題とエネルギー」をテーマに、共同研究の発

表が全て英語で行われました。母校からは、 「年生全員、 2 年生

文理学科全員および普通科希望者が聴講し、発表後には、会場

から英語による活発な質疑応答が行われました。最後に、関西

学院大学理工学部・尾鼻靖子教授( S 5 0 卒) による講評がなさ

れ、実り多い会議の幕を閉じました。

全員揃って( 後列が発表した各国の生徒たち エルシアター)

翌2 7 日( 水) には、学校主催のフェアウェルl  〈- ティーが、初

めて金蘭会館において行われ、 ( 一財) 金蘭会から、石田理事長

のほか、理事・評議員4 名が参加しました。

席上、松田校長先生と石田理事長が、それぞれ英語で挨拶を

行い、各国の参加生徒のスピーチもありました。会場は大いに

盛り上がり、楽しいひとときをすごしました。

盛り上がるフェアウェルパーティー( 金開会ホール)

一一人で悩まず、まずはお気軽にご相談を-

田中宏幸法律事務所

【相続】 【成年後見】 【離婚】 【債権回収】 【過労死】

【労働】 【不動産】 【債務整理】 【交通事故】

〒5 5 6 - 0 0 1  1 大阪市浪速区難波中3 - 5 - 4

難波未沢ビル3 階( 旧大阪府立体育館西側)

丁E 」 O 6 - 6 6 3 0 - 3 0 0 5 F A X O 6 - 6 6 3 0 - 3 0 1  5

幸( 大阪弁護士会)  S 4 9 年卒

主な活動歴

・家庭裁判所非常勤裁判官

・簡易裁判所民事調停委員・司法委貫

・候か交通事故紛争処理センター嘱託弁護士

・ ㈱自賠責保険共済紛争処理機構紛争処理委員

★年2 回離島での無料法律相談・講演実施中

h t t p : / / h 6 t a n a k a - 1 a w . c o m/

なんば駅徒歩5 分

躍聾

凝議鱗曾特注。》
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欝感轡㊥解題 薄紫報籍

「. - 般事業

( 「) 定時評議員会

平成3 〇年4 月2 1 日出 於金蘭会ホール( 出席6 0 名・委任状「 2 6 名)

①事業報告および収支決算承認 ②会費等納入促進策承認

③事業計画案および収支予算案承認 ④会則一部改正承認

⑤新理事・監事選任 ⑤金蘭会館に関する方針の報告

⑦各委員会報告 ⑥新会長・副会長紹介

( 2 ) 理事会

第「回平成3 〇年 4 月2 「目出 第2 回平成3 〇年5 月

第3 回平成3 〇年 7 月2 「日出 第4 回平成3 〇年9 月

第5 回平成3 〇年「2 月 8 日出 第6 回平成3 「年「月

第7 回平成3 「年 3 月 2 日出 第8 回平成3 「年4 月

( 3 )  「大手前だより」発行 平成3 〇年7 月( 会員2 十5 8 「

1

「

2

「

韻

藷
名

( 4 )  「はたちの集い」実施

平成2 8 年卒 平成3 0 年8 月「 9 目佃)

於ホテルモントレ大阪 参加人数「 9 5 名・恩師9 名

平成2 9 年卒 平成3 1 年「月「2 目出

於大阪キヤスルホテル錦城閣 参加人数2 7 4 名・恩師「 7 名

( 5 )  「卒業2 0 周年学年会」への支援( 平成「 「年卒 令和元年8 月予定)

( 6 ) 新年互礼会

平成3 「年「月「 9 日出於金蘭会ホール( 来賓3 名・会員5 0 名出席)

( 7 ) 入会説明会

平成3 「年2 月2 7 日㈱於母校体育館( 卒業生 3 5 2 名出席)

( 8 ) 金蘭会セミナー開催

第2 「7 回平成3 〇年4 月2 〇日㊥ 第2 「8 回平成3 〇年5 月「8 目㈲

第2 「9 回平成3 〇年6 月「5 目㊥ 第2 2 0 回平成3 〇年7 月2 〇日㊥

第2 2 「回平成3 〇年9 月2 「日㈲ 第2 2 2 回平成3 〇年1 〇月「9 目㈲

第2 2 3 回平成3 〇年「 「月「6 日㈲ 第2 2 4 回平成3 〇年「2 月「4 日㈲

第2 2 5 回平成3 1 年2 月「5 目㊥ 第2 2 6 回平成3 「年3 月2 9 日㊥

( 9 ) ホームページ運営[ WE B 金蘭会] 再構築

スマホ対応型にリニューアル( 平成3 〇年「 2 月2 5 目より)

情報随時更新" 最新情報を掲載

ぐ① パソコンスクール運営 原則として毎週月・金曜日に開催

2 〇時別事業

( 「) 母校支援事業

( D 母校主催事業に対する援助 母校生徒の集中セミナ一翼補助など

( D 母校国際交流事業に対する援助 平成3 〇年7 月3 - 「 3 日

英国ペングライス校から先生2 名と生徒「 0 名 来訪

③母校海外派遣事業に対する援助 平成3 〇年7 月2 2 - 2 9 日

米国カリフォルニア州 生徒2 0 名と教員2 名 派遣

( 2 ) 金蘭会創立「 3 0 周年記念事業実行委員会の立上げ

( 3 ) 第「 7 回国際グリム賞の予備選考と最終選考

令和元年度 事業計画

1  , 一般事業

( 「) 定時評議員会 平成3 〇年4 月2 〇日㈲ 於 金蘭会ホール

( 2 )  「大手前だより」発行 令和元年7 月

( 3 )  「新春の集い」令和2 年l 月「「日出 於 金蘭会ホール

( 4 ) 入会説明会 令和2 年2 月

( 5 )  「はたちの集い」・「卒業2 0 周年学年会」への支援

( 6 ) 金蘭会セミナー開催 日程は、下記4 . 参照

( 7 ) ホームページ運営

( 8 ) パソコンスクール運営

2 . 特別事業

( 「) 母校支援事業

①母校主催事業に対する援助

( ①母校国際交流事業に対する援助

( ①母校海外派遣事業に対する援助

( 2 ) 金蘭会創立「 3 0 周年記念事業の検討

( 3 ) 第「 7 回国際グリム賞の最終選考と贈呈

3 , 理事会開催予定日

第「回令和元年 7 月「3 目出

第3 回令和元年「2 月 7 目出

第5 回令和2 年 3 月 7 目出

4 , 金開会セミナー開催予定日

第2 2 7 回 平成3 「年 4 月「9 目㈲

第2 2 9 回 令和元年 6 月2 「日㈲

第2 3 「回 令和元年 9 月2 〇日㈲

第2 3 3 回 令和元年「「月「5 目㈲

第2 3 5 回 令和2 年 2 月2 「目㈲

⑥予告

第2 回令和元年9 月「4 目出

第4 回令和2 年「月「8 日出

第6 回令和2 年4 月「8 日出

第2 2 8 回 令和元年 5 月「7 目㊥

第2 3 〇回 令和元年 7 月「9 目㊥

第2 3 2 回 令和元年「〇月「8 日㊥

第2 3 4 回 令和元年「2 月2 〇日㊥

第2 3 6 回 令和2 年 3 月2 7 目㊥

令和2 年度の定時評議員会は、令和2 年4 月2 5 目( 土)  「 4 時からの予定です。

貸借対照表 平成3 1 年3 月3 1 日現在 単位( 円)

! 蛋お題園庭 金 名言 負債・基金・乗り余金 会 名箇 

現預金 預かり金・基金・準備金 

現 金 6 2 , 7 8 0  次年度以降会費預かり金 4 3 0 , 0 0 0  

普通預金( 三井住友)  7 , 0 6 4 , 5 9 0  終身会費 9 . 0 0 8 , 0 0 0  

普通預金( 三井住友)  1 5 , 3 9 0 , 6 9 4  金節会運営準備金 6 , 4 8 3 , 7 5 8  

郵 便 口 座 2 3 , 9 5 0 , 6 8 3  周年言己念事業基金 4 , 9 3 9 , 0 8 4  

母校海外派遣事業支援基金 1 , 9 0 0 , 0 0 0  

1 3 0 周年言己念専業準備金 2 , 0 0 0 . 0 0 0  

力、 計 2 4 , 7 6 0 . 8 4 2  

剰余金 

前期繰越剰 余金 1 9 , 0 1 5 . 2 5 1  

当 期 剰 余 金 2 . 6 9 2 , 6 5 4  

小 計 2 l , 7 0 7 , 9 0 5  

合 計 4 6 , 4 6 8 , 7 4 7  合 計 4 6 . 4 6 8 , 7 4 7  

平成3 〇年度 一般会計収支決算

収入の部
( 平成3 0 年4 月1 ロー平成3 1 年3 月3 1 日)

単位( 円)

匪潤回書鰹 予算額 決禦ぎ名賀’  嵩

ブ 

入 会 金 @ 5 , 0 0 0  l , 8 0 0 , 0 0 0  1 , 7 6 0 . 0 0 0  3 5 2 名 

年 会 費 @ 2 , 0 0 0  4 , 3 0 0 , 0 0 0  
4 , 7 7 0 . 0 0 0  2 , 3 8 5 名 

年 会 費 4 , 2 4 4 . 0 0 0  2 , 1 2 2 名 

終 身 会 費 4 1 4 . 0 0 0  2 0 7 名 

預かり年会費 1 1 2 . 0 0 0  5 6 名 

賛 助 金 @ 2 , 0 0 0  1 . 8 0 0 . 0 0 0  3 , 0 9 5 , 0 0 0  

広 告 料 4 0 0 . 0 0 0  3 7 5 , 0 0 0  

雑 収 入 
2 5 0 . 0 0 0  2 1 8 , 9 8 2  

寄 イ寸 1 3 7 , 5 5 3  

特定日的寄イ寸 2 , 0 0 0 , 0 0 0  

合 計 8 , 5 5 0 , 0 0 0  1 2 , 3 5 6 , 5 3 5  

支出の部 単位( 円)

科 目 予算額 
"

堅
塁 備 考\  

[ 運営 費ト]  [ 3 , 2 1 6 . 4 1 6 ]  [ 2 , 6 5 2 , 0 1 8 ]  

事 務 局 費 2 , 5 7 6 , 4 1 6  2 , 0 6 5 , 3 7 5  

会 議 費 1 1 0 , 0 0 0  9 8 , 9 8 3  

慶 弔 費 1 3 0 . 0 0 0  1 1 9 , 2 6 0  

ノブ 

4 0 0 , 0 0 0  3 6 8 . 4 0 0  校章入紅白饅頭 

[ 一般事業費]  [ 3 , 8 5 0 , 0 0 0 ]  [ 3 , 8 0 7 . 4 1 5 ]  

大手前だより 発行費 2 , 6 0 0 . 0 0 0  2 . 5 3 6 , 4 5 0  

は た ち の 集 い 
1 0 0 , 0 0 0  2 0 0 , 0 0 0  

2 0 周年学年会支援 5 0 , 0 0 0  0  

I T 関 連 費 9 0 0 , 0 0 0  
8 6 8 . 2 3 2  

金開会セミナー補助金 2 0 0 , 0 0 0  
2 0 2 . 7 3 3  

[ 特別事業費]  [ 1 , 3 1 0 , 0 0 0 ]  [ 3 , 2 0 4 , 4 4 8 ]  

母 校
へ の 支 援 8 0 0 , 0 0 0  8 0 0 , 0 0 0  

母校の国際交流事業支援 4 0 0 . 0 0 0  4 0 0 , 0 0 0  

国 際 グ リ ム 賞 財団法人の支援に変更済 

1 3 0 周年記念行事準備金 
2 . 0 0 0 , 0 0 0  ー→】準備金新設 

文 庫 資 料 補 修 1 0 0 , 0 0 0  0  

会 員 名 簿 整 備 1 0 , 0 0 0  4 , 4 4 8  

[ 予 備 費]  [ 3 0 0 , 0 0 0 ]  
[ 0 ]  

3 0 0 , 0 0 0  

支 出 小 計 8 . 5 7 6 . 4 1 6  9 . 6 6 3 . 8 8 1  

[ 当期収支差額( 繰越金) ]  葛1 2 6 , 4 1 6  2 , 6 9 2 , 6 5 4  

当 期 期 初 繰越 金 1 9 . 0 1 5 . 2 5 1  1 9 . 0 1 5 . 2 5 1  

当 期 期 末 繰 越 金 1 8 . 8 8 8 . 8 3 5  2 1 . 7 0 7 . 9 0 5  

令和元年度 一般会計収支予算

収入の部
( 平成3 1 年4 月1 日一合和2 年3 月3 1 日)

単位( 円)

科 目 「P 細事葛案 平成こ3 0 年度漢籍: 額 匪‡ 表題匪ヨ 

入 会 金 @ 5 , 0 0 0  1 . 8 0 0 , 0 0 0  1 . 7 6 0 , 0 0 0  3 6 0 名( H 3 0 年3 5 2 名)  

年 会 費 @ 2 , 0 0 0  4 , 4 6 4 . 0 0 0  4 , 7 7 0 , 0 0 0  

年 会 費 4 , 0 0 0 . 0 0 0  4 , 2 4 4 , 0 0 0  

終 身 会 費 4 1 4 , 0 0 0  4 1 4 , 0 0 0  

預かり年会費 5 0 , 0 0 0  1 1 2 , 0 0 0  

賛 助 金 @ 2 , 0 0 0  l . 8 0 0 , 0 0 0  3 , 0 9 5 , 0 0 0  

広 告 料 4 0 0 , 0 0 0  3 7 5 , 0 0 0  

雑 収 入 2 5 0 , 0 0 0  2 1 8 . 9 8 2  

寄 付 1 3 7 , 2 6 3  

特定日的寄付 
2 . 0 0 0 , 0 0 0  

合 計 8 , 7 1 4 , 0 0 0  1 2 , 3 5 6 , 5 3 5  

支出の部 単位( 円)

革み∴∴∴卜且、 
∴ 予掃き○ ○ ∴∴ 平成3 偶年睡淡賃; 網子 高話霊嘉因藍超 

[ 運営 費]  [ 2 , 8 6 6 , 4 1 6 ]  [ 2 , 2 8 3 , 6 1 8 ]  

事 務 局 費 2 , 7 2 6 , 4 1 6  2 , 0 6 5 , 3 7 5  

会 議 費 1 1 0 , 0 0 0  9 8 . 9 8 3  

慶 弔 費 3 0 , 0 0 0  1 1 9 , 2 6 0  

亡一般事業費]  [ 4 , 5 5 0 , 0 0 0 ]  [ 4 , 1 8 0 , 2 6 3 ]  

大手前だより 発行費 2 , 7 0 0 , 0 0 0  
2 . 5 3 6 , 4 5 0  

はたちの集い支援 1 0 0 , 0 0 0  
2 0 0 . 0 0 0  

卒業2 0 周年学年会支援 1 0 0 . 0 0 0  0  

入会記念品等製作費 2 0 0 , 0 0 0  

卒業式祝賀 協 賛 4 5 0 , 0 0 0  3 6 8 , 4 0 0  校章入紅白饅頭 

I T 関 連 費 6 5 0 , 0 0 0  8 6 8 , 2 3 2  

金前会セミナー補助 2 4 0 , 0 0 0  2 0 2 , 7 3 3  

文 庫 資 料 補 修 1 0 0 , 0 0 0  0  

会 員 名 簿 整 備 1 0 , 0 0 0  4 , 4 4 8  

[ 特別事業費]  [ 2 , 3 0 0 , 0 0 0 ]  [ 3 , 2 0 0 . 0 0 0 ]  

母 校
へ の 支 援 

8 0 0 . 0 0 0  8 0 0 , 0 0 0  

母校の国際交流事業支援 1 , 5 0 0 , 0 0 0  4 0 0 , 0 0 0  

国 際 グ リ ム 貸 財団法人の支援に変更済 

1 3 0 周年記念行事準備金 
2 , 0 0 0 . 0 0 0  

[ 予 備 費]  [ 3 0 0 , 0 0 0 ]  
[ 0 ]  

3 0 0 . 0 0 0  0  

支 出 小 計 1 0 . 0 1 6 . 4 1 6  9 . 6 6 3 . 8 8 1  

[ 当期収支差額0 繰越金) ]  ーl , 3 0 2 , 4 1 6  2 . 6 9 2 , 6 5 4  

当 期 期 初 繰越; 金 2 l . 7 0 7 . 9 0 5  1 9 . 0 1 5 . 2 5 1  

当 期 期 末 繰越 金 2 0 . 4 0 5 . 4 8 9  2 1 . 7 0 7 . 9 0 5  
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貴会報告①

◆ 母校支援委員会◆

本年度の母校支援の内容は、次の通りです。

① 母校主催事業に対する援助( よ集中セミナー実施・カウ

ンセラーの派遣等を行います。

② 国際交流事業支援は、平成「 5 年度から続いている英国

ウェールズのペングライス校との国際交流を支援するもの

で、昨年度は受け入れの年でしたが、本年度は、7 月〇日へ

「 2 目の「 2 日間、 「 0 名の生徒が訪問しました。

③ 海外派遣事業支援は、スタンフォード大学、カリフォルニ

ア大学バークレー校などアメリカのトップ大学やシリコン

バレーの見学等でのグローバルな学習体験を通して、生徒

自らが将来への夢や志の実現へのきっかけをつかむ研修

への支援を行います。本年度は、7 月2  「日へ2 8 目までの

8 日間、 2 0 名の生徒を派遣しました。

年々発展していく母校の教育活動への支援は、大変有意義な

ことで、これは会員皆様のご理解ご協力があってできることで

あり、感謝申し上げます。

( 母校支援委員会委員長 杢保正夫 S 4 2 卒)

昨年度集中セミナーの- コマ( 東警察署鑑識体験)

◆ 組織・行事委員会◆

昨年度の定時評議委員会において、 「金蘭会活動活性化施

策」の実施が決定されましたが、同時に、その着実な実行のた

め、従前の組織委員会と行事委員会の統合により、本委員会が

創設されました。

本委員会は、これまでの組織委員会及び行事委員会の機能

を引き継ぐと共に、中堅・若手会員の同窓会活動に対する関I 心を

高めることを主な目的とし、以下の事業の運営を行っています。

( 1  ) 行事の企画・運営

「新春のつどい」 ( 旧称:  「新年互礼会」) … 毎年「月に評議員

などを対象に開催。

(  2  ) 組織活性化施策の推進

①入会説明会

卒業生に入会の意識付けと金蘭会活動への理解を求め

る。

②はたちの集い

卒業2 年後の学年同窓会開催を支援。

金蘭会による運営の相談、助成金( 「 〇万円) の支給、学

年名簿一覧表・宛名シール・金蘭会ホール使用の提供。

③卒業2 0 周年学年会

卒業2 0 周年目の学年会開催を支援し、以降の学年会開

催の慣習化を図る。

金蘭会による運営の相談、助成金( 5 万円) の支給、学年

名簿一覧表・宛名シール・金蘭会ホール使用の提供。

( 3 ) 各学年評議員との連携強化

平成卒を中l 己\ に、名簿の整理や学年同窓会の開催を促

すなど各学年の活動を支援するとともに、金蘭会本部と

の繋がりを継続する。

本年3 月末、平成元年から3 〇年卒の代表評議員に対し、

各学年の活動の実態を把握するとともに、金蘭会への意見

や要望をアンケート形式でリサーチ。

( 4 ) 支部との連携

校長先生からの母校の現状報告にあわせて、会長から金

蘭会の現状報告とお願いの挨拶を行った。

「入会説明会」と「はたちの集い」を実施しましたが、参加いた

だいた方々には、深いご理解と多大なご協力をいただき、 I 心か

ら感謝いたしております。今後も、皆様からの貴重なご意見を参

考にし、金蘭会および会員の皆様のために努力してまいります

ので、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

( 組織・行事委員会委員長 野口幸- S 5 4 卒)

轟きつこう会ヘルスケアシステム

今求められる医療と、ずっと安心できる介護・福祉を提供します

社会医療法大きつこう会

多 根 総 合 病 院

多 根 第 病 院

多根介護老人保健施設てんぽ- ざん

多恨脳神経リハビリテーション病院

多 根 諦 念 眼 科 病 院

多 根 ク リ
ニ

ッ ク

多 根 総 合 病 院 健 診 部 診 療 所

きつこう会多根訪問看護ステーション

多根総合病院居宅介護支援事業所

社会医療法大きつこう会理事長

社会福祉法人亀望会理事長

社会福祉法大畠 望

江 之 子 島 コ ス モ ス

特 別 養 護 老 人 ホ

短 期 入 所 生 活

デ イ サ

ー
ビ ス セ ン

一

介

夕

居 宅 介 護 支 援 事 業

会

苑

ム

謹

-

所

ケ ア ハ ウ ス コ ス モ ス ガ
ー

デ ン

コ ス モ ス の か ぜ 九 条 南

中央区北部地域包括支援センタ一

花乃井地域在宅サービスステーション

小川嘉書 誌龍
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貴会報告( ①

◆ 会員名簿委員会◆

学年名簿の充実を

「はたちの集い」 「卒業2 0 周年学年会」への金蘭会の支援が

始まり、該当する学年が次々と学年会を開いておられます。そ

の際には全体的なリサーチが行われ、多数の不明者の消息が判

明しますので、名簿委員会にとっては大変有難い制度です。 〇

人でも多くの方に「大手前だより」をお届けできるよう、各学年

の評議員の皆様には、平素から同期生の最新・正確なデータを

把握していただきますよう宜しくお願いいたします。

変更届は通越に

会員の皆様方には住所その他の変更が生じた場合には

「WE B 金蘭会」で速やかに変更届をお願いいたします。

嗣・桟の繋がりを

同期に限らないO B 会、支部会、同好会など縦・横の繋がりの

集まりも積極的にお開きいただき、会員の輪を広げ金蘭会に親

近感を持ってもらえるよう役立ててください。

会員名簿のデータは同窓会の大切な財産です。きちんと管

理して同窓会の活動に有効に活用できるよう、皆様のご協力を

お願いいたします。

( 会員名簿委員会委員長 石) i i 温子 S 3 3 卒)

◆ 金蘭会文庫委員会◆

昨年度も貴重な資料の提供を頂きありがとうございました。

芥I  i  i 賞受賞の石井適任氏( S 5 7 卒)  「百年泥」 、北海道新聞文学

賞受賞の沓沢久里( 本名・中村久子) 氏( S 2 5 卒)  「通天閣の消え

た町」も寄贈頂きました。

文庫内の貴重な資料書籍の整理を行い、蔵書の閲覧・貸出を

して頂けるよう準備してまいります。

( 金蘭会文庫委員会委員長 堀内 勲 S 3 5 卒)

◆ 看丁委員会◆

i 丁委員会は、 「ホームページ部」と「パソコンスクール部」の2 部

で活動しています。

【ホームページ部】

「面でもお伝えしていますように、ホームページ「WE B 金蘭

会」がスマホ対応にリニューアルしました。スマートフォンでもパ

ソコンでも、どちらでも使える可変型のレスボンシブデザインを

採用しています。従来のホームページに慣れた方には、多少違

和感があるかも知れませんが、なるべく利便性良く使えるよう、

今後も改善を進めてまいります。なお、 i 目ホームページは膨大

なページ数・データでしたので、使用頻度の高い- 部が改められ

たに過ぎません。当分古いページと混在しますが、ご了承下さ

い。ご利用・ご活用どうぞ宜しくお願い致します。

【パソコンスクール部】

月・金曜日の午後に年間5 〇日程度スクールを開催していま

す。 「パソコンは全くはじめて」という方から、 「こんなことをして

みたい」、 「こんな時にはどうしたらいいの? 」という方々まで、

「お助けパースン」が一対一で対応致します。ご参加について

は、 E - ma i i 、事務局への電話等でお問い合わせください。

( i 丁委員会委員長 渥美寿雄 S 5 3 卒)

東京銀座総合法律事務所

弁護士

辻 憲( , 。。7 年卒)

〒 1 0 生0 0 6 1

東京都中央区銀座8 - 1 0 - 6 銀座ME ビル3 階

電話 0 3 - 3 5 7 3 - 7 7 3 7

F A X  O 3 - 3 5 7 3 - 7 1 8 9

E - ma i l  t s u j i @ t g s - l a w . c o m

h t t p : / / w w w . t g s - l a w . c o m/

◎
豊かな未来に向けて絶ゆまぬ前進を続けます。

練武会社太ラ葦王千年声帯

家庭電気部品、産業機器電気部品の表面処理から、樹脂金型、成形品、

鉄、非鉄金属、アルミ、プリント基板、セラミック製品などの生産・

販売まで。

○ 化成品事業部 菓堺事業邦 書鶴見事業部 看タイヨーテクノロジーシンガポール

菓タイヨーテクノロジーマレーシア 園タイヨーテクノロジータイランド

本社† 5 3 5 - 0 0 「3 大阪市旭区森小路「丁目2 番2 7 号 審0 6 ( 6 9 5 2 )  3 「7 7

代表取締役会長 辻 隆之( 昭和3 2 年卒)
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貴会報告③

◆ 運営委員会◆ へ懐かしい母校で学べる幸せへ

合

合

唱

呂

井

口

( 1  ・8 月は休み)

金蘭会館2 階金蘭会ホール

年会費1  , 2 0 0 円

( 案内往復はがき1  0 回分)

● 申込方法 金蘭会セミナーの年会費を

「大手前だより」に同封の振込用

紙にてお振込みください。毎回往

復八ガキにてご案内いたします。

晴

晴

晴

畷

出欠はその都度お返事ください

ビジターとして参加ご希望の方

は、事務局までご連絡ください

( 令和元年「 〇月へ「 2 月分)

串イオリンv s ヴィ

= 北野v § 大手前

大江のぞみ( S 6 3 卒

東京芸術大学卒、同大学院修

関西フィルハーモニー管弦楽団

いずみシンフォニエツタ大

ヴィオラ奏者

林 功

イオリンとヴィオラを二人とも取り替えな

楽器の違いと弾き手の違いを同

第2 2 期 皆勤賞( 2 1 1 へ2 2 0 回)

岩 田 和歌子( S 1 6 ) 久木田 道 子( S 3 7 )

奥 田 美貴子( S 2 0 ・5 ) 石 田 良 一( S 3 9 )

大 西 千枝子( S 2 2 ・5 ) 安 穏 香代子( S 4 0 )

福 渡 澄 子( S 2 6 ) 田 原 由 夫( 製0 )

金 田 昭 子( S 2 9 ) 中 野 佳 昭( S 4 1 )

大 西 隆 夫( S 3 1 ) 大鍛治 和 美( S 4 6 )

小 田 純 子( S 3 1 ) 大 野 浩 司( S 5 0 )

中 道 昇( S 3 2 ) 酒 井 裕 一( S 5 0 )

乾 恵 子( S 3 3 ) 田 中 文( S 5 0 )

貫 井 昌 博( S 3 4 ) 谷 よしえ( S 5 0 )

五十嵐 祥 晃( S 3 4 ) 福 味 真樹紅( S 6 2 )

回 書喜毒 講 演 講 師 

芝3 窒-  R 元/ 「0 / 「8  「難波( なにわ) の歴史 一舌代難波津から自由民権運動まで- 」 藤 村 彰 宏氏( S 4 5 卒)  元大阪府立高校社会科教諭 

宅富も R 元/ 「「/ 「5  3 ・1 1 と中原中也の持 佐々木 幹 郎氏( S 4 2 卒)  詩人 

2 き魯 

R 元/ 「2 / 2 0  これからの外国語教育 一複言語と複文化主霧に基づいて一 南 美佐江氏( S 5 6 卒)  

元大手前高校英語科教諭 関西インターナショナルハイスクール教諭 

令和2 年も多彩な講師の方々にお願いしております。

( 平成3 〇年9 月一命和元年7 月)

回 
露読書音 ・葦葦磐

田

∴高麗音音離膏音音調音綴喜音綴灘綴懇謀 音

臆音

話 音音 

空と青 H 3 0 / 9 / と「 「 裁判員裁判の実情」 明 賀 英 樹氏( S 4 5 卒)  元日弁連事務総長 弁護士 

2 2 2  H 3 0 / 「0 / 「9  『源氏物語』雅の世界 大鍛治 和 美氏( S 4 6 卒)  元大手前高校国語科教諭 

2 2 3  H 3 0 / 「「/ 「6  書の見方 楽しみ方- なかでもかな書の美をその特質から-  襟 立 玉 英氏( S 3 6 卒)  日展会友 元金開会高校普通科教諭 

2 2 4  H 3 0 / 「2 / 「4  映像《読み書き〉教室一映像を作りたい人へのヒントー 西 尾 孔 志氏( H 5 卒)  映画監督 映画プロデューサー 

2 2 5  H 3 「/ 2 / 「5  

働 き方改革のねらい! !  
竹 内 里恵子氏( S 6 2 卒)  

特定社会保険労務士 

いまなぜ働き方改革なのか「働き方改革」から「暮らし方改革」へー ゆいえ( 結恵) 労務サポートオフィス 

2 雲6  H 3 「/ 3 / 2 9  「 天体と音楽」をテーマとした音楽・科学コミュニケーションについて 

荒 川 恵 子」毛( S 5 6 卒)  
京都女子大学発達教育学部教育学科准教授 

大 江 のぞみ氏( S 6 3 卒)  
元関西フル首席ヴィオラ奏者、いずみシンフォニエツタ大阪ヴィオラ奏者 

2 2 7  H 3 「/ 4 / 「9  「 谷町・上町地区今昔」一母校をはじめ大阪城周辺の移り変わりを中I 帥こ-  蒲 田 建 三氏( S 3 6 卒)  
「淀屋研究会」副代表 

と2 8  R 元/ 5 / 「7  「 歩きお遍路1 5 0 0 k mの思い出」 留 井 英 明氏( S 3 4 卒)  

呈2 9  R 元/ 6 / 2 「 古地図と錦絵で愉し鵡まう歩き一京街道を歩くへ 酒 井 裕 一氏( S 5 0 卒)  

大阪くらしの今昔館「町家衆」 大阪あそ歩認定ガイド 

2 3 0  R 元/ 7 / 「9  脳神経機能回復のリハビリテーションと認知症予防 門 祐 輔氏( S 4 9 卒)  京都保健会京都協立病院医局長 

( 運営委員会委員長 留井恵子 S 3 9 卒)

スーパーサンプラザは、お客様に鮮度はもとより、健康・安心・安全な商品

の幅広い品揃え、買いやすさと便利な店づくりを目指します。

サンエッセンは、お想菜・お弁当・学校給食をH A C C P 認定工場で

製造しています。

大阪府立大学との産学連携により、安全i 安心・美味な野菜を中百舌鳥

キャンパス内の植物工場で毎日6 , 0 0 0 橡生産し、 「府大マルシェ」として服

喪しております。

〒5 8 7 - 0 0 1 3 大阪府堺市美原区興福寺2 4 0 ( グループ本部)

郷 0 7 2 - 3 6 十3 0 3 3

代表取締役山口 利昭( 昭和3 5 年卒)
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貴会報告④

◆ 国際グリム賞委員会◆

第1 7 圃 国際グリム賞受賞着駅定

本年3 月「 5 目の最終選考会で、三宅典子教授( 梅花女子大学

名誉教授) に決まりました。

腰韻割 三宅 典子( みやけ あきこ) 教授

国際的な児童文学、絵本の優れた研究者であり、多様で国際的な児童

文学研究活動を積極的に組織・運営してこ

られました。

長年にわたり、梅花女子大学、大学院で

の児童文学研究指導を行い、絵本学会会

長、日本イギリス児童文学会会長を歴任し、

大阪国際児童文学振興財団の創立から評

議員として関わり、2 0 「 〇年へ2 0 「 5 年理

事長を務められました。

贈董武と諦念講演会

2 0 「9 ( 令和元) 年「 「月9 日( 土)  「4 時一

国民会館( 大手前高校の北側、交差点角)

贈呈式終了後、記念講演会が行われます。

* 入場は無料です。多数の来場をお待ちしております。

国際グリム賞について

国際グリム賞は、国際的な児童文学研究の振興のため

に、 「 9 8 6 年、母校創立十〇〇周年諦念事業の- 環として発

案され、金蘭会の基金により創設されました。その趣旨を推

進する( 一財) 大阪国際児童文学振興財団と、 ( 一財) 金蘭

会、大手前高校同窓会金蘭会の共催事業として実施してい

ます。

( 国際グリム賞委員会委員長 田原由夫 S 4 0 卒)

同線蟻酸ふ

㈱一雷紺詰篤蒜

スクエアダンスは世界中に普及しています。踊りを習得すれば、海

内誤請謁謀議翳… 籠認諾発露

になったり放射状になったりして、次々に形が変わる万華鏡のように

美しいものです。

若い人も年配の人も易しく楽しく踊れ、若さを保ち頭脳を活性化さ

せるのにも役立ちます。見学、体験も大歓迎です。

講( コ‾ラ‾) 水澤健‾氏( S 3 4 卒) 費l 欝( † 課就言器調

節

欝警薫 用途中入会「ヶ月あた。「. 。。。円

令和元年度年内開催日

言護韓薬膳叢嘉

訂鰯を驚繋君霊室驚繊
蓉甘み通します。

琵

大鍛治和美氏( S 4 6 卒)

質「期5 , 〇〇〇円

周
( 「「月一翌年〇〇月の「〇回)

今期: 7 / 1 9 ㈲、9 / 2 0 ㈲、 1 0 / 「0 ㈱

日( 明石の巻迄終了予定)

来期’ l  「/ 「5 ㊥、 「2 / 2 0 ㊥以下続く

時間: 金蘭会セミナー開催日

午後3 時へ5 時

偶数月第2 木曜日午後2 時へ4 時

お

問

い

合

せ

大鍛治和美( S 4 6 卒)

携帯: 0 9 ○ ○ 2  1  9 3 - 8 7 2 8

k a z u mi O O 8 8 @ d o c o mo . n e . j p

鱗欝
翠闇醒狐】耽長峰 

身近に発生しそうな法律問題( 相続、離婚、近隣トラブル、不動産賃貸 

借、金銭トラブル等) について、具体的なケース形式にして、毎回3 間、 

皆様と- 緒に検討しています( 年6 回+ 忘年会) 。 

内す譲濃濃露語翳諾邑詣黒諸雪 

その他、法曹界( 裁判官、検察官、弁護士) のエピソードなど世間では 

あまり知られていないことやトピックな判決についても適宜コメントし 

ています。 

審議謹話翳難語認雷電詣欝議憲諾 

会も行っています。また「2 月には年会費の残金で忘年会を行っていま 

す。 

講 師弁護士田中宏幸氏( S 4 9 卒) 詰会議諜お諜媒質込み,  

令和元年: 8 / 2 9 ㈱、「0 / 1 8 ㈲ 蒋9 / 「9 ( ホ) 諾講評≡発議…  日1 2 月( 忘年会)  

1 高校時代の古文の授業を

彷彿とさせる『源氏物語』

読書会

岩瀬健治

S 3 6 年卒

の岩瀬コス万株式会社

〒 5 4 1  - 0 0 4 5

大阪市中央区道修町l 丁目7 番1 1 号

〇日言0 6 - 6 2 3 1 - 3 4 5 6  ( 代)

中央館理工法人

相問宏幸( S 5 7 卒)

( アイマヒロアキ)

〒5 4 0 - 0 0 3 8

大阪市中央区内淡路町1 - 2 - 9

中谷ビル2 階

電話 0 6 - 6 8 4 8 - 1 3 9 9
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市1

本年度より新企画「恩師は今」を掲載することにいたしました。大手前高校に長年勤務された恩師に、勤務

しての思いや現況を、自由に記述いただいたものです。 2 枚の写真は、現在と大手前赴任当時のものです。

第l 国広現在も勤務されている社会科の高木健先生、元音楽科の橋本昌子先生、元国語科の大鍛治和

美先生の3 名です。橋本先生と大鍛治先生ば母校出身でもあります。

大手前高校l こ勤務して 社会科 高木 健・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

大手前に転勤してきた「 9 9 8 年、 3  1 歳でした。 5 月の文化祭、小競技場ではG L A Y の曲が演奏されていま

した。土曜日に隔週で授業をしていた頃で、土曜日の授業が終わると、梅田のデl トトに寄って都会を満喫し

てもいました。転勤前にベテラン先生から、 「大手前は進学校だけど今までどおりの気持ちでいい、大きく変

わることはないから。ただいろいろ気がつくことが出てくるだろう。 」といわれましたが、必要以上に先生方に

緊張しました。経験豊富で、大手前での勤務も長い方ばかりでしたので、教科指導も中途半端な、生徒指導も

いまひとつ厳しくできない自分が、どうして大手前に来ることになったのかと自問する日々でした。

やがて先生から、生徒からも声をかけてもらうことが増え、受け入れてもらえたんだと安心できました。以後

担任は3 回、自治会顧問もやらせてもらい、いろいろなことに関わらせてもらえるようになりました。その間、

生徒を見続けていろんな思いも芽生えました。 「おとなしいけど中では燃えてるな」 「これだけの指示でよく動

けるな」 「卒業してからこんなことするんだ」などです。

現在は2 2 年目となり、担任ではなく首席ですが、授業やクラブ活動で生徒と接するときは心の中で唱える

ようにしています。 「この子はもっとすごくなる! 」と。だってほんとにそうなってゆくのですから。

大手前、大好きです 元音楽科 橋本昌子( S 4 8 年率)  ・… ・… ・・・・・・・・・・・・・・・・・… … ・・・・・・・・・・・・・…

平成「 3 年から教員として「 7 年間大手前で過ごし、高校生活3 年間も含めると2  「年間母校にお世話にな

りました。

校内たった一人の音楽科教諭だったので、様々貴重な経験も出来ました。

今思い起こすと大手前での日々は、スリルと緊張の連続で、まさにジェットコースタームービーのような楽

しさでした。特に、音楽を通して合唱や合奏を創り上げる苦しさと楽しさは忘れ難い記憶です。又、クラスや授

業の中で見る生徒の笑顔、ブラスバンド部員の一途な瞳、茶道部員の思いやりのある言動

などの思い出は、私のみが知る、教師冥利( こ尽きる私の大事な宝物でしょう。そして、数十年来の趣味である

茶道は、茶道部の指導者として、今も私と大手前を繋いでくれています。月数回ですが、大阪城の見える五階

作法室で、部員たちと過ごせる時間は、今の私にとって、大変やりがいのある充実した時間( こなっています。

思いやりを持って人と接する時と場を大切にして、まだしばらく、時々大好きな大手前に行かせてもらえる

こと( こ感謝して過ごしています。

大手前高校との緑書こ感謝して 元国語科 大鍛治和美( S 4 6 年卒)  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・… ・・・・・・・・・

昭和6 丁年4 月「日、大手前高校校長室に待機する私に、ある恩師が「お帰りなさい」と声をかけてくださっ

た。忘れもしない母校の教師として戻った瞬間だ。

私の在校時には、生徒は授業で教師を困らせようと手ぐすねを引いていたような感じだったが、授業をして

みるとそうではなく素直だった。考えることを大切にし、 「生徒と共に学ぶ」 「自分をさらけ出すことを恐れな

い」との私の姿勢が、分かってもらえていたのか。

「 8 年間に5 回も担任を持たせてもらったが、生徒たちは勉強別亡しくても、コーラス大会・文化祭などの行

事に、率先して取り組んでいた大人であった。部活動では表千家だった茶道部を、主顧問の転勤後に裏千家に変えた私( こよく付

いてきてくれてありがたかった。

平成2 8 年に2 度目の赴任をしたのは全く予想外。最初が創立百周年、今度が創立百三十周年。教え子たち

が大層喜んでくれたのを励みに、 「 2 年の時を経て再び立った教壇で、親子二代も含め、少し幼くなった生徒

に、精魂込めて授業をし、受け止めてもらえた。母校で二度も計2 〇年も教え、最後の授業を終えられたのは、

教師冥利に尽きる。

現在は同窓会金蘭会の理事をし、 『源氏物語』の講座を開講している関係から、月に二度以上のペースで、

大好きな母校に顔を出しています。

1 2



非公式置こ宿宿した応援団

- ㊧“ 葛“ … ’

: 昭和4 5 年卒業の元応援団長明賀英樹氏に当時の話をお伺い

こしました。

三Q . どういう時に活動したのですか?

…  A , 野球部の夏の予選の時や、ラグビー部の夕陽丘高校との

対抗戦の時です。その時に有志で結成するもので、学校

の正式のクラブや同好会ではないものの、借りた太鼓代

は学校が出してくれているというものでした。

:  Q . 具体的に有志のメンバーはどういう人たちですか?

:  A .  1 年時: 団長は3 年の空手( 非公式の部) の先輩。メンI ト

は主に空手。

3 年時: 団長は私( 空手同好会主将)  。メンバーは空手同好

会で3 年は6 人。

≡ ※ その昭和4 4 年の夏の甲子園予選では、大阪府から応援団に

対する表彰が5 校に贈られ、大手前は野球部が3 回戦まで進

んだこともあって、その一つに選ばれたということです。同好会

は氏の卒業後、部に昇格。

≡

現在の応援風景優勝したオレンジ団( 令和元年5 月体育祭にて)

Q . 学校内で活動したことは?

A . 体育祭で活動しました。応援合戦

や競技中の応援です。各クラスか

ら男女1 名ずつ( 空手のメンバー

が複数いるところは複数) 選んで

結成し、香学年の団長の下、対抗

応援合戦をやって順位を決めた

り、競技の盛り上げ役をやったり

していました。これは、体育祭の

時たけで解散です。私は空手の関

応援団長明賀氏の勇姿;

( S 4 4 年1 0 月体育祭にて) こ

係か、なぜたかずっと同学年の応援団長をやっており、 3 三

年の時には開会式で、全校応援団長として壇の上に登っ≡

て、応援歌を生徒皆で歌い、エールをやりました。

※ 体育祭の応援団は、その後なくなりましたが、4 年前に復活し…

ました。現在は3 学年通して9 グループに色分けし、 3 年の応援≡

団長の指揮下、応援合戦や競技中の応援を繰り広げていまこ

す。

“ "

応援歌 「紫 の」

むらさき の 喜ぼ うのやまな み う ち- あ- お-

ノー- 雪= 二 ㌦

さ けつ せんた- て- るね- か う ど の ふよ

やらからとねつとい- さい ぎいぎい ざ 討 てまえ∴お

てまえ∴きん た∴り∴え い かんめれ ち かうえ に

( 生徒手帳より)

平成3 0 年度 会費・賛助金 納入状況( 学年別)

高齢納入者の減を次世代層がカバーへ

平成3 〇年度は、これまで減少傾向または横ばいであった、概ね5 0 へ7 〇才代の増加寄与度

が高くなっています。また、平成卒の中では、若い層ががんばってくれています。 ( P ,  「参照)

【年会費】 (  ) は対前年増減
【賛助金】 (  ) は対前年増減

会 費 納 入 者( 人)  賛助金納入者( 人)  賛 助 金 額( 千円)  

卒業年年度 
口2 8  口2 9  口2 8  口2 8  

口3 0  

対H 2 8  

口3 0  

対ロ2 8  

H 3 0  
H 2 8  

S 2 4 まで 「8 0 ( ▲ 6 5 )  1 5 0 ( ▲ 3 0 )  「2 9 ( ▲ 2 「)  ▲ 5 1  
4 3 ( ▲ 8 )  5 0 ( ▲ 6 )  7  「7 6 ( ▲ 9 )  2 0 「( ▲ 2 6 )  2 5  

S 2 5 へS 2 9  
2 4 7 ( ▲ 4 6 )  2 0 7 ( ▲ 4 0 )  2 「5

( 8 )  
▲ 3 2  

5 3 ( ▲ 「5 )  7 7 ( ▲ 4 )  2 4  
「7 5 ( ▲ 7 「)  2 8 9

( l )  「「4  

S 3 0 へS 3 4  
3 5 9 ( ▲ 4 3 )  3 3 9 ( ▲ 2 0 )  3 4 9 ( 「0 )  ▲ 「0  

9 8 ( ▲ 7 )  「2 6 ( 「4 )  2 8  
2 3 8 ( ▲ 5 2 )  3 9 7

( 6 「)  「5 9  

S 3 5 へS 3 9  
2 6 3 ( ▲ 4 5 )  2 6 7

( 4 )  2 9 3 ( 2 6 )  3 0  5 8
( 2 )  「「7 ( 2 5 )  5 9  

1 9 7 ( ▲ 2 1 3 )  1 0 3 2
( 6 5 0 )  8 3 5  

S 4 0 へS 4 4  
2 0 3 ( ▲ 7 0 )  2 2 6

( 2 3 )  2 3 3
( 7 )  

3 0  
3 6 ( ▲ 7 )  7 0 ( 1 4 )  3 4  

9 4 ( ▲ 「0 )  「8 7
( 4 3 )  9 3  

S 4 5 へS 4 9  
2 3 「( ▲ 「9 )  2 4 5

( 「4 )  2 6 5 ( 2 0 )  3 4  3 4
( 4 )  7 「( 「5 )  3 7  8 8

( 「2 )  
3 2 2

( 「5 5 )  2 3 4  

S 5 0 へS 5 4  2 3 6 ( ▲ 4 )  2 「5 ( ▲ 2 1 )  2 5 8 ( 4 3 )  2 2  3 6
( 4 )  7 2 ( 「9 )  3 6  7 7

( 3 )  
2 「8

( 7 4 )  「4 「 

S 5 5 へS 5 9  
「4 4 ( ▲ l l )  1 4 「( ▲ 3 )  「6 9 ( 2 8 )  2 5  2 2

( l )  5 6 ( 「5 )  3 4  
4 4 ( ▲ 1 4 )  「6 5

( ▲ 3 )  「2 1  

S 6 0 へ口乃 2 0 2 ※ ( 9 4 )  「3 0 ▲ 7 2 )  1 4 7 ( 「7  ▲ 5 5  
3 2 ( 「4 )  3 7 ( 0  5  6 4 ( ▲ 3 「 1 「6

「4 )  5 2  

H 2 へH 6  6 3 ( ▲ 「)  7 1
( 8 )  

7 6
( 5 )  

「3  
l l ( 3 )  2 5 ( 9 )  「4  3 4

( 「2 )  7 9
( 3 7 )  4 5  

口 7 へ印「 2 5
( 3 )  2 0 ( ▲ 5 )  2 7

( 7 )  
2  6

( 2 )  8 ( 4 )  2  2 0
( 「2 )  

「6
( 8 )  ▲ 4  

H 「2 へ口「6  3 5
( 「)  3 3 ( ▲ 2 )  3 3

( 0 )  
▲ 2  4

( 2 )  4 ( 0 )  0  8
( 4 )  

「6
( 8 )  8  

口「7 ̃ 白2 「 3 「( ▲ 2 )  2 9 ( ▲ 2 )  2 7 ( ▲ 2 )  ▲ 4  3
( 2 )  0 ( ▲ 4 )  ▲ 3  6

( 4 )  0
( ▲ 8 )  ▲ 6  

口2 2 へH 2 6  「9
( 4 )  

2 4
( 5 )  4 3 ( 「9 )  2 4  

8 ( ▲ 3 )  「「( 5 )  3  
「6 ( ▲ 「4 )  2 2

( 「0 )  6  

H 2 7 へH 3 0  0
( 0 )  l

( 「)  「2 1 ( 「2 0 )  「2 「 
「( ▲ 6 )  「7 ( 8 )  「6  

2 ( ▲ 「2 )  3 5
( 1 7 )  3 3  

計 2 , 2 3 8 ( ▲ 2 0 4 )  2 , 0 9 8 ( ▲ 「4 0 )  2 . 3 8 5 ( 2 8 7 )  「4 7  4 4 5 ( ▲ 1 2 )  7 4 1 ( 「「4 )  2 9 6  「. 2 3 9 ( ▲ 3 7 9 )  3 0 9 5 ( ▲ 1 0 4 「)  「8 5 6  

※ S 6 「学年会( 母校「3 0 周年祝賀会と同時開催のため多数が納入)  
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e … … ‥ 近鉄支部… … …

田流等曲 横山佳世子氏による、お琴の演奏を楽しみました。また

記念として、母校にパイプテント2 張と中庭L E D 街路灯l 基を寄贈

しました。

さて、阪急支部は7 0 周年という節目を越え、新たな気持ちで活

動を続けていく所存です。今年の懇親会( 総会) は下記の要領で行

近鉄支部では、懇親会を年に一度秋に開催しております。
います。どなたでも参加できますので、お誘い合わせの上・ぜひお

昨年は「〇月2 「日( 副こ上本町のシェラトン都ホテル大阪で開催し
越しください。

ました。懇親会に先立ち、大阪大学大学院医学系研究科病理学教授

仲野徹氏( S 5 0 卒) に前年出版された「こわいもの知らずの病理

学講義」に関して分かり易くお話し

いただきました。即ち、病気は細胞

の異常によりおこる。がんは体の細

胞に生じた突然変異が重なって、初

めて発症する。したがって年をとれ

ばとるほどがんになりやすい。高齢社会の日本では半分はがんに

罷る。しかし、がんは運であると。

今年の懇親会は「 0 月2 7 目( 日) 「 「時から、場所は近鉄奈良線菖蒲

池駅前の「あやめ館」を予定しております。

今年の催しは京都大学法学部卒業の異色の落語家桂福丸さんによ

る「落語とおはなし」を予定しております。ご期待ください。

近鉄支部は年会費なし、どなたでも参加して頂けます。案内状の

必要な方は、下記連絡先までご連絡いただければお送りいたしま

す。

今までご参加いただいている方には、 9 月に案内状を発送する予

定です。

( 連絡先) 支部長 五十嵐祥晃( S 3 4 卒)

T E L & F A X  O 7 4 3 - 7 8 - 4 8 4 7

・e … … ・阪急支部… … …

阪急支部は、お陰様で本年7 0 周年を迎えました。記念のl 〈-

ティーを平成3 〇年9 月3 〇日に開催する予定でしたが、あいにくの

台風と重なり延期となりました。改めて、平成3 「年3 月「〇日に開

催し、 8 0 名の皆様に参加していただきました。

7 0 周年記念講演は、前関西経済連合会会長の森詳介氏( S 3 4

卒) による「関西経済の現状とこれか

ら」と題したお話で、関西経済連合会が

大阪の経済発展( こ果たした役割とこれか

らの活動について、わかりやすくお話を

していただきました。歓談のお料理も、

特別コースの提供を受け、会食後は、生

記

日 時 令和元年9 月2 2 日( 日) 「l 時3 〇分間会

場 所 大阪新阪急ホテル 2 階「星・月の間」

ゲスト 舞台人 彩世ゆり( 写真右)

本名 室谷有利子氏( S 6 0 卒)

会 費 9 , 〇〇〇円

( 連絡先) 支部長 留井恵子( S 3 9 卒)

F A X  ( 0 6 ) 6 3 8 3 - 8 0 2 0

t o me s a n s @ 「e mu s , d t i . n e , j p

田中 文( S 5 0 卒)

F A X  ( 0 7 2 ) 6 8 8 - 2 「 4 7

k e e - Z e i b e i t l  「 4 @ d o g , Z a q . j p

… 0 ∴e … e 南海支部・… ・・…

南海支部では、毎年①懇親会 ②法廷傍聴会③支部ニュース

の発行を行っています。

① 懇親会

本年度は6 月9 日㈲に、天王殿において開催されました。

大阪市立総合医療センター糖尿病内分泌センター長・糖尿病

内科郡長の細井雅之氏( S 5 4 卒) による講演「おすすめ7 つ

の生活習慣: 認知症・脳I 亡血管病にならないために」は、中高

年の参加者にとって大いに参考となりました。

和気あいあいの雰囲気の中で、本格和食に舌鼓を打ち、恒例

の面白クイズ( ○ × 式) では様々な賞品が用意され、柔軟な恩

考を競い合いました。

② 法廷傍聴会

北区西天満の大阪地方裁判所

において、刑事裁判を傍聴しま

す。傍聴後は、弁護士からの解

説があります。本年度は9 月

「 9 日㈱午後〇時4 5 分一午後3

時の予定です。
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③ 支部ニュースの発行

今年度で節目の第2 〇号になりました。各種投稿、医療分

野、法律分野のシリーズものなど掲載されています。

④ 入会随時

南海支部では、金蘭会の皆さまの親睦・交流の場をご提供す

ることをコンセプトにしておりますので、関I 工人のある皆さま、

ウェルカムですので、ご連絡お待ちしています。

( 連絡先) 支部長 田中宏幸( S 4 9 卒)

T E し:  0 6 - 6 6 3 0 - 3 0 0 5 F A X  :  0 6 - 6 6 3 0 - 3 0 1 5

e … e … e 東京支部〇〇〇… ・〇・

東京支部ば中部地方以東、北は北海道まで日本の半分以上を対象

地域とするだけでなく、広く海外

も含め、会員数はと. 5 0 0 名前後

です。

毎年の総会では、その年度に

5 〇歳を迎える学年が幹事を担

当することになっています。平成

最後の総会となった昨年7 月は昭和6 2 年卒が幹事を務めました。会場

は、建設中の国立競技場間近の「日本青年館ホテル」で、 「 7 8 名が出

席しました。懇親会では、幹事の- 員であり、日本を代表するオーボエ

奏者の古郡賢- さんによるリサイタルがありました。

今年9 5 回目となる令和最初の支部総会は、昭和最後の卒業生昭和

6 3 年率が幹事となり、 6 月3 〇日に- ツ橋の「如水会館」にて開催され

ました。懇親会では、幹事学年

同期の坂元鋼材( 株) 代表取締

役の坂元正三氏による講演

「下町工場、逆境からの復活

一平成の三十年間を重ねて

へ」がありました。

総会案内状とともに、東京

支部会報「金蘭会丁o k y o 」を会員に届けています。同窓生の便りなど

様々な記事で構成されています。今回は、元ラグビー日本代表監督の

横井久さんや芥I  i 償作家の石井適任さんからの寄稿が掲載されまし

た。

支部のホームページ
h t t p : / / WWW. k i n r a n , t O k y o / にアクセス

すれば会報を含む支部の情報や会員登録方法などがわかります。学

生の方や単身赴任の方なども大歓迎です。

支部長
阪本清( S 4 2 卒)

h t t p  : / / WWW.  k i n  r a  n . t o k y o /

… … … 阪神支部… … …

4 月「 4 日( 日) 恒例の総会・懇親会を宝塚ホテルで開催しました。

母校の桜「陽光」は3 月2 〇日過ぎに満開になりましたが、阪急沿線のソ

メイヨシノはこの日も健在でした。

お忙しい中を松田校長先生にもご出席頂き、ホテル自慢のフルコー

スを賞味しつつ会話に花が咲きました。

校長先生に現在の在校生の活躍の- 端を聞くたびに我々の時代と

の違いを感じます。 〇度見学なり授業体験してみたいな… なんて( 冗談

です) でも興味津々。

昼食の後、若い女性二人のマリンバ演奏があり、 「テネシーワルツ」

など我々の年代には懐かしい曲を聴いたり合唱したり。

楽器の説明でばマレット( 鍵盤を叩く棒) の種類が多い上、高額なも

のであること、おなじみのN H K  「ぎょうの料理」のテーマ曲がマリンバ

の演奏であると初めて知りました。

毎回会場にしている宝塚

ホテルは来年宝塚大劇場

の近くに新築移転します。

阪神支部では新しいホテル

で総会を開く企画をしてい

ます。ただホテルの完成が

6 月以後になるので、令和

2 年の支部総会は秋になる予定です。

支部の役割、求められる支部のあり方を模索していきたいと思って

いますので、企画・運営に参加して下さる方を募集しています。是非ご

参加下さい。

連絡先 支部長 升谷 博( S 2 7 卒)  0 7 8 - 4 「3 - 6 6 4 7

連絡掛 真辺和子( S 3 2 卒)  0 7 9 8 - 5 「- ○ ○ 「7

b a mu m4 0 0 @ j t t k . z a q . n e , j p

… … ・e ∴。京都支部・・〇・〇・…

支部長の藤原啓助様( S 2 8 卒) が、本年3 月にお亡くなりになりまし

た。

藤原啓助様には支部長として長年、京都支部に尽くし、会を盛り上げ

てくださいました。 I 心から感謝申し上げますとともに、澄んでご冥福を

お祈り申し上げます。

今年は京都支部から総会開催のおたよりはございません。
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傘寿学年会開催

本年( 平成3  「年) にて、同窓会の開催を終了させていた

だきますので、よろしく報告させていただきます。

相宗照子 清水洋子

六期会のご報告

2 0 「 9 年度の六期会が、 5 月2 5 目に新阪急ホテルで開

催されました。 5 7 名の同期生が出席し、中島章夫さんの

「日本の初等・中等教育を見直す」と題する講演を聞

き、旧交を温めました。

六期会の運営については、 2 0 「7 年の六期会( マリ

オット都ホテル) の席上で協議され、学年全体の同窓会

は来年度で幕を閉じ 以降は同好会、クラス会に切り替

えることになりました。最終の学年同窓会は、 2 0 2 〇年

5 月に開催予定です。 3 月頃に案内状をお送りします。も

し届かないときは、幹事までご連絡ください。皆様方の

ご参加をお願いします。

幹事: 橋本健治( 丁e i . F a x  :  0 7 8 - 2 0 「- 5 3 9 5

k - h a s h i mo t o @ i r i s , e O n e t . n e . j p )

荻野紀子、平野愛子

卒業6 4 年目 学年同窓会開催

昭和3 〇年卒業の同期の皆さん、お元気でお過ごしで

しょうか。昨年「 〇月「 〇日に天満橋「楽待庵」にてミ

ニ同窓会として開催いたしました。当日は3 2 名の参加

で楽しいびと時を過ごすことができました。来年の再会

を約し閉会となりました。ただ、参加者の減少はやむを

得ないとは言え、少し寂しい限りです。

さて、今年は定例の同窓会の年ですが、先に予告しました

とおり「 〇月9 目( 水) の開催と決まりました。会合の詳細

につきましては、 8 月下旬頃書状( こてご案内申し上げます。

記

目時 令和元年「〇月9 目( 水) 正午一午後3 時

会場 ザ・リッツ・カールトン大阪 4 階 ザ・テラスルーム

大阪市北区梅田2 - 5 - 2 5

会費 半「0 , 〇〇〇

また、今後の同窓会は、毎年「 〇月の第2 水曜日に決めさせて

いただきます。( 令和2 年1  〇月「 4 目( 水) 予定)

文責 多田嘉孝

目次 令和元年「「月「3 日( 水曜日)

場所J R 大阪駅西側 ホテルモントレ大阪

受付「「時半

宴会「2 時半へ「5 時半

会費「万円

希望者には二次会場所も同じホテル内に用意しております。

更に翌日はゴルフコンペも行います。

既にホームページでご案内しておりますし、メールをお持

ちの方にはメールでご案内清です。

近々にご案内と出欠用返信はがきをお送りする予定です。

多くの方が傘寿を迎えたこの学年会です。大勢のみなさ

んのご参加をお待ちしています。

幹事 金山隆興、中村淳子、森本俊子、山I i i 正彦

文責 山I i i 正彦

6 0 周年記念1  1  ( アイアイ) 会を開催

5 月2 2 目「 「時3 〇分から、ホテルグランヴイア大阪で、卒業

6 0 周年記念の学年会を行いました。 9 か月前から世話役が何

回も会合を重ねて周到に準備した結果、当日はちょうど「 ○ ○ 名

の参加者で賑わいました。中には、卒業後初めて、実に6 〇年ぶ

りに会うという仲間が4 人もいて、近況をスピーチしました。

開会に先立ち、 2 か月前にお亡くなりになった数学の永田良

先生をはじめ、この「年間に帰らぬ人となった4 名の仲間たちの

冥福を祈り黙祷をした後、食事と歓談、スピーチに続いて、 「 2 の

テーブル対抗クイズなどで会場は盛り上がりました。

積もる話を交わすうちに3 時間はあっという間に過ぎ続い

て2 時3 〇分から同じフロアの別室で、二次会が始まりました。

これにより、すべての参加者が9 9 人の仲間とコミュニケーショ

ンをとれた訳ではありませんが、会話を堪能することができま

した。

午後4 時を過ぎて私

たちは、来年4 月3 日大

阪迎賓館を会場とする

6 「年目の= ( アイア

イ) 会での再会を約し

て散会しました。

世話役一同
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平成3 〇年「〇月6 目( 土)  、 4 年ぶりにサンキュウ会を開

催しました。当日はA Ml  l 時からの母校見学会に1 4 名が参

加、松田校長先生から母校の現状についてお教えいただいた

後、校内見学をしました。校舎が新しくなってから初めての

人も多く、驚きつつも懐かしい思い出に浸っていました。

パーティーは、 P Ml 時から大阪城を望むK K R ホテルで開

催しました。台風の近づく中、開催も危ぶまれる状況でした

が、 6 0 名が参加しました。恩師の荒井先生にもお越しいた

だき、お互いの近況報告や思い出話に花を咲かせました。

今回は、余興として、柴孝志氏のフルート、木村和子氏のマ

ンドリン、水野明哲氏の尺八の演奏が披露され、その名人芸

に酔いしれつつ、またの再会を約してお開きとなりました。

幹事一同( 文責 石田良- )

初めての東京同窓会開催

「東京でも、東京なら」の声を踏まえるも、普通の店( 同窓会)

が高齢で閉店の頃に開店( 初回開催) という破天荒な企画。 「客

( 同期生) の入りは果たして」との懸念拭えぬ中、招請した処、

会費超安価の4 千円もあってか、 3 0 余の参加回答を得、本年

3 月2 〇日、学士会館にて開催。近況と東西の違いをテーマに

全員がスピーチ。知り合って間なしの東京の女性( 現在の伴

侶) を食事に誘った某君、食後「お腹大きいなった? 」と尋ねた

処、彼女から

「そんな関係に

まで進んでい

ないのに何

故? 」と聞き返

される、には-

同大笑い。最後に校歌・応援歌・自治会歌を熱唱し散会。6

度目の干支に初開催はギネス記録ものなるも、参加者の評価

は? 自己評価は「赤座布団( ご存知落第点の意) を蹴飛ばし壁

貼出しの最上位に後少し」と大甘は今も変わらず。次回は来年

4 月「5 目( 水) に開催を予定。

幹事一同( 文責:  l i 旧敏彦)

学年同窓会開催のご案内

前回の平成2 8 年「 〇月「目から早くも3 年になろうとして

います。東京オリン

ピック・パラリンピッ

クの後に、下記のとお

り、開催予定です。既

に準備会で検討を始め

ています。

まずは、日程の確保をお願い致します。

開催予定日: 令和2 年「〇月2 4 目( 土)  「5 : ○ ○ - 「8 : 0 0

場 所: 大阪マリオット都ホテル( あべの八ルカス2 0 階)

( 7 組) 田中宏幸

朱蘭会( 旧3 年7 組)

旧3 年7 組のクラス同窓会を朱蘭会と名付け、担任だっ

た中川寿郎先生を囲んで、 3 〇年ほど前から年に鵜度開催

しています。今年は3 月「6 目、梅田のグランド白楽天で

開き、 2 7 人

が参加しまし

た。クラス同

窓会はそれぞ

れに開催され

ていますが、

元のクラスの

オリジナルメ

ンl ( - に他の組からの招待者、押しかけメンバ- が来てわ

いわいやるのが当たり前。今回も元の7 組の参加は半分以

下で、時を忘れて飲み、語りました。

8 4 歳になられた中川先生はお元気で、研究されている

中国古代の紅山文化のご高説を聞かせていただき、先生の

コレクションである紅山玉( ぎょく) の拓本に先生自ら詩

文を書でしたためた作品を頂戴しました。

5 〇年卒生は学年同窓会を4 〇歳ごろから5 年ごとに開催

しており、次回は来年2 0 2 〇年秋。一線を退いた同窓も

増えてきましたが、男子も女子も老いるにはまだ早いエネ

ルギッシュな面々です。

文責 小林一則
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還暦後初の学年同窓会のご報告

昨年「 「月「〇日土曜日に金-

蘭会ホールで、昭和5 2 年卒業

生の学年会を開催しました。

前回の平成2 2 年の同窓

会から8 年が過ぎての開

健で、各クラス幹事の再編成から準備を始めたものです。

河瀬先生をはじめ、 「○ ○ 名の参加で、前回よりも3 割

も参加者が増えました。2 次会も、前回学年会のビデオが流

される等、大盛会でした。

きっそく、次は? 、との声がでておりますので、 3 年後の令和

3 年の開催に向けて検討を始めておりますo
小南典子

還暦記念同窓会のお知らせ( 予告)

昨年卒業4 0 周年学年会を開催致しましたが、その場で

の予告のとおり、 「還暦記念同窓会」を開きます。日程は本年

ではなく、全員が還暦を迎えた来年( 令和2 年) 5 月、会場は

ユニバーサル・スタジオ・ジャパン( U S J ) を予定していま

す。改めましてご連絡致しますので、どうぞお楽しみに。

文責 渥美寿雄

「卒業4 0 周年学年同窓会のご案内」

5 年l ‡ わの同窓会開催です。今回の目玉は「発掘! 修学旅

行ビデオ」です。修学旅行中、井手昂先生が撮影された8 ミ

リ映像は必見! 4 0 年前の修学旅行での、あの人の姿や思い

出が廻ることでしょう。また、歓談の時間をタップリ取りまし

たので、旧交を温めましょう。

「. 日時: 令和元年( 2 0 「9 ) 年「 「月2 3 日( 土・祝) 「3 時一

受付開始:  「 2 時3 〇分へ

2 . 場所: 大阪キャッスルホテル6 F 宴会場

〒5 4 〇〇〇〇3 2 大阪市中央区天満橋京町「番「号

/  T E 」 O 6 - 6 9 4 2 - 2 4 0 1

京阪電車・大阪メトロ「天満橋」駅

2 番出口または「 2 番出口から徒歩「分

3 . 会費: 本会… 8 〇〇〇円、二次会・〇・3 0 0 〇円、通し参加…  「 ○ ○ 0 〇円

4 , 既に詳細はご案内しておりますが、連絡が届いていない

方は是非お知らせください。

5 , お問い合わせ先

( D 同窓会幹事事務局O t e ma e 5 4 s o t s u @ g ma i i . c o m

②廣瀬正彦( 0 9 0 - 2 7 0 4 -  「 6 0 7 )

文責 伊藤伸夫

学年同総会のご案内

来年が「オリンピックイヤー」ということは、私達の「学年

同窓会イヤー」です。そろそろ準備会を始めたいと思います

ので、前回幹事の方はもちろん、それ以外の方もぜひお手

伝いをよろしくお願いいたします。

同窓会は2 0 2 〇年秋に予定をしています。来年みなさん

とお会いできることを楽しみにしています。

代表幹事 嶋津太輔

成人学年会「はたちの集い」報告

2 0 「 8 年8 月「 9 目( 目) に、同学年の全員が成人を迎えた

記念として、 6 8 期生の学年会である「はたちの集い」を開催

しました。前年度にも6 7 期の先輩方が利用されたホテルモ

ントレ大阪( こて、総勢「 9 5 名もの卒業生が出席しました。ま

た、 3 年次の学年団の先生方のほか、 2 年を終えた時点で異

動された森田先生を含め、 9 名の先生方にもご参加いただ

きました。

乾杯から3 〇分ほど経ったのち、ビンゴ大会を開催しまし

た。あらかじめ幹事で用意しておいた豪華な景品を狙って、

卒業生・先生方ともにビンゴを楽しんでいました。ビンゴ大

会のあとは、先生方一人ひとりから近況報告とご挨拶をいた

だき、最後に各クラスごとに記念写真を撮って終了しまし

た。

卒業からわずか2 年

経ってからの開催でした

が、参加者はみな思い出

話に花を咲かせ、大盛況

に終わりました。幹事や

出席者の方々、金蘭会の

厚いご支援に感謝申し上

げます。 幹事一同です

6 8 期 水城純

理事長阪口昌子( S 3 9 卒)

診療時間 月 火 水 木 金 土 

A M9 : 3 0 ̃ P M1 2 : 0 0  ○  ○  ○  
/  

○  ○  

P M2 : 0 0 ̃ P M4 : 0 0  

予 予 予 

/  

予 

/  約 約 約 約 

P M5 : 0 0 へP M7 : 0 0  ○  ○  ○  
/  

○  
/  

休診日● 土曜午後・木曜・日曜・祝日

( 駐車場あり)

〒5 7 3 - 0 0 5  1

枚方市三矢町8 番2 4 号

電話0 7 2 - 8 4 1 - 2 1 3 0

F A X O 7 2 - 8 4 1 - 2 1 1 1

おかげ様で

ホテル京阪は開業4 0 周年

ホテル京阪天満橋

京阪ホールディングス㈱難波正行( H 4 卒)

など

お気軽にお固い合わ

〒5 4 0 - 0 0 「 2

大阪市中央区谷町l 丁目2 葛1 0

電 話: 0 6 - 6 9 4 5 - 0 3 2 「
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6 9 期はたちの集い大盛況

平成3 「年「月「2 目( 土) 、大阪キャッスルホテル3 階「錦城閣」にて、

6 9 期生の「はたちの集い」を挙行いたしました。

レクリエーションや景品の買い出しなどの役割分担を行い、 「少しで

も楽しんでもらえる会にしたい」という思いのもと、 5 度にわたる幹事

会議を開いた上で迎えた今回の「はたちの集い」ですが、参加生徒数

2 7 4 名という高参加率で、会場がごった返すほどの大盛況となりまし

た。

また、恩師「 7 名にもご参加いただき、成人式を直前に控えていた我々

恩師に花束贈呈

に餞を送ってくださいました。 「年以上の準備期間が、今回の「はたちの集い」の盛況を支えたのかと感じております。

末筆ながら、今回「はたちの集い」を挙行するにあたり、様々な面でご支援ご協力いただきました金蘭会の皆様方に

御礼を申し上げます。

高澤知遇・三輪凱人

卒業と0 周年学年同窓会開催のご案内

卒業して2 〇年。今まで有志での同窓会はありました

が、今回学年全体での同窓会を開催することになりまし

た。奮ってご参加ください。

喜目時: 令和元年8 月「「目( 臼・祝)  「3 : ○ ○ へ「6 : ○ ○

( 受付開始「2 : 3 0 )

漢会場:  K K R ホテル大阪

獲会費:  9 , 〇〇〇円

現在、各種S N S などを駆使して連絡先の情報を集めてい

ます。

まだ連絡が届いていない方は下記までご連絡ください。

O t e ma e d o u s o u k a j  1  9 9 9 @ g ma i i , C O m

皆様とお会いできることを幹事一同、楽し捌こしています!

幹事一同

篠栗と0 周年学年会の予告 細‾醒講

来年度、卒業2 0 周年学年同窓会

等詳細は未定

士

正

金蘭会からの支援

※  H 元へ1  0 年卒の学年会も支援しますので、

金蘭会本部( 事務局) にご相談ください。

1 9



錨志会( 剣道部O B ・O G 会)

平成2 5 年「〇月、故久保

田鈴之介さん( 元剣道部主

将) の遺志を受けて開催さ

れた「リレー・フォー・ライブ

ジャパンi n 大阪大手前」以

来毎年大阪市旭区民セン

ターで開催されている「リ

レー・フォー・ライフ大阪あさ

ひ」 ( 昨年は平成3 〇年「 〇月

7 目( 目) へ8 目( 祝) に開催)

への参加と現役剣道部員の

ブースへ激励を呼びかけま

した。今回もたくさんのブー

スといろいろな催しがあり、

一層の盛り上がりを感じました。

今年は令和元年「 〇月「 9 へ2 〇日に開催です。

平成3 「年「月3 目( 木) には母校剣道場において昨年( こ引き

続いて、新年稽古会を開催し、現役生、 O B ・O G 、そして多くの

方々が参加され、三が日から心地よい汗を流しました。

今年は剣道部創部6 0 周年になります。これを機会に、ともす

れば希薄になりがちな同輩、先輩、後輩の絆づくりのための催し

をいろいろと実施していきたいと考えていますのでご協力のほ

ど宜しくお願いします。

錦志会事務局 谷本敏光( S 4 0 卒)

桐蹴会( サッカー部O B ・O G 会)

★第「 6 回O B 戦を開催!

平成3 0 年I  l 月4 目( 目) .  1  0 - 7 0 代のO B ・O G 及び現役部

員の総勢9 0 名が母校グランドに集いゲームを楽しみました。総

会の場で現役部員への支援としてビデオカメラと三脚を贈呈し

ました。

★第2 回「北野・天王毒・大手前三校交流戦」を開催!

平成3 「年4 月2 9 日( 祝) 、J - G R E E N 堺において、午前は塀

役が、午後はO B が交流戦を行いました。 O B 戦では三校から総

勢「 ○ ○ 名が年代別に分かれ対戦するとともに懇親会で交流を

深めました。

☆創部7 〇年記念〇日戦の予告! 元日本代表の加地選手が来校!

「 「月3 日( 目) 「〇時から母校で第「7 回O B 戦を、夕刻からホ

テルプリムローズ大阪にて祝賀会を開催します。元日本代表で

ガンバ大阪などでも活躍された加地亮氏にご来校いただき、講

演ならびにプレーもしていただきます。詳細は後目お知らせし

ますが、ご家族共々、友人とお誘いの上、是非ご参加ください。

※ 連絡先: 野口幸喜( S 5 4 卒) 丁E し& F A X  O 6 - 6 8 3 2 - 1  9 8 7

メールアドレス n o g u 1 3 1 @ 「3 . u c o m. n e . j p

バレーボール大手前クラブ

ー懇親会開催のお知らせ-

昨年は、 「 〇月2 「日( 目) に大阪市内の道頓堀ホテルにおい

て、総会及び懇親会が開催され、 O B ・O G の親睦が図られまし

た。お一人ずつ近況を伺うことができ、一層親近感が湧いてき

ました。バレー部顧問の村上剛先生( S 5 4 卒バレー部O B ) から

現役部員の近況を伺うことができました。

2 0

皆さまから提供いただいてお

ります協賛金は、現役部員や若

手O B ・O G のために役立つよう

使わせていただく方針です。毎

年の協賛金のご提供、ありがと

うございます。

本年は下記の要領で第「 「回

懇親会を開催することになりま

した。皆さま振ってお誘い合わせの上、ご参加下さい。

記

目 時: 令和元年「〇月「3 日( 日) 「2 時へ「5 時

場 所: 道頓堀ホテル( 大阪市中央区道頓堀2 - 3 - 2 5 )

なお、案内状は、 8 月下旬頃、メールあるいは郵送にてお送りする予定です。

田中宏幸( S 4 9 卒)

丁E 」: 0 6 - 6 6 3 0 - 3 0 0 5 F A X : 0 6 - 6 6 3 0 - 3 0 1  5

9 9 周年バスケットボール部O B ・O G 会開催

3 月2 3 目( 土) 今年もO B ・O G 会が開催されました。桜の花に

迎えられ、少し肌寒い一日でしたが、参加者の熱気で熱く盛り上

がった会となりました。まず金蘭会館で総会を開催。ここでは、

主に来年の創部「 ○ ○ 周年に向けて、現役への支援、記念行事に

ついて話し合いが行われました。 O B ・O G 会による倶楽部チーム

の設立、 H P 開設、プロバスケットチームによる練習会開催も検

討中です。引続き体育館での懇親ゲームでは、老若男女、バス

ケが好きとの思いは変わらず、でも体は反応せず、ですがあっと

いう間の大変楽しい時間となりました。場所をO MMに移しての

懇親会では、今年卒業した新入会員の輝かしい進路報告、 O B ・

O G 会員の近況報告等が行われ、会員間の交流を深める有意義

な会となりました。来年は創部

「 ○ ○ 周年! 3 月3 連休での記念行

事を計画中です。平成卒業生の

参加率の向上、 O B ・O G 会と現役

生との絆の確立。課題を克服し、

盛会にしましょう!

奥田佳生( S 6 0 卒)

ラグビー部O B 会 7 0 周年記念行事挙行

さる2 0  「 9 年3 月2 3 日、記念行事の前半として大手前・北野

両校のO B が多々集う中、現役生徒の試合とO B どうしの「 4 回

目の交流戦を母校のグラウンドで行いました。

記念行事の後半は、近くのホテルプリムローズ大阪で7 0 周

年記念パーティーを開催。市□ 順亮前O B 会長( ’ 5 9 卒) 、六稜ラ

ガー会長下平憲義様の挨拶から始まった会は、 ○  ○ 代から8 0 代

にわたる「 3 0 名を超えるO B ・O G の参加があり、久しぶりの再

会に話題が尽きませんでした。今年の卒業生2 名への記念品贈

呈、 3 名の現役生徒によるO B

廣田氏( ・8 4 年卒) 寄贈のエ欝〈

デイ・ジョーンズ氏サイン入り

ジャージ争奪じゃんけん大会

と盛り上がりが続き、最後にお

世話になった顧問の先生方か

ら思い出話を頂き、それぞれ

の世代が昔に思いを馳せる時

間が流れ、母校への支援を誓

い散会しました。写真は上段中

央の荒井昭雄先生から時計回

りに横井章先輩( ’ 6 〇年卒) 、彼

谷利彬先生、岡田圭司先生と

田中敦夫先生、松本雅由先生、言葉

高折和男O B 会長の当日のお

姿です。

F a c e b o o k  「大手前ラグビー部」

O B 会事務局

宮野淳- ( . 8 2 卒)  mi y a n o _ r U g b y @ y a h o o , C O . j p



桐柔会( 柔道部O B ・O G 会)

2 0 「 9 年3 月「 6 日、多くの方々のご協力の下、今回も総会を

開催することができました。河崎先生、佐藤先生、伊藤先生をは

じめ、O B 、O G の

方々、お忙しいな

かご出席いただき

ありがとうござい

ました。

総会には、上は

「 9 5 3 年卒、下は

2 0 「 9 年卒という

幅広い年代から、

総勢3 3 名の方にご出席いただき、大変賑やかな会となりまし

た。毎年多くの方にご出席いただき、桐柔会の活動もより活発

に行うことができています。深く感謝申しあげます。

さて、昨年度まで桐柔会の集まりは7 月の練習会と3 月の総

会の2 回としてきましたが、皆様の都合を考慮し、今年度からは

7 月に練習会及び総会を、年に「回のみ行うこと( こなりました。

より多くの方々に参加していただき、桐柔会の活動もより盛

んにしていければと思っております。

なお、令和最初の総会は7 月2 〇日( 土) を予定しています。是

非ご参加いただきますよう、よろしくお願いいたします。

山下航平( H 2 7 卒)

大手前金蘭合気会( 合気道部O B ・O G 会)

平成3  「年3 月3 〇日に、 7 回目となる合気道部O B ・O G 稽古会

が行われました。初代から現役高校生まで「 2 代もの合気道部

員が揃い、着実に部活が育っていることに感動を覚えずにはい

られません。

稽古会ではO B ・O G 名代に技を指南してもらい、それぞれ個

性あふれる稽古となりました。時には談笑し、時には真面目に稽

古し、各々色々な刺激を受け取ったと思います。

稽古会のあとは、金蘭会館で懇親会を行いました。合気道の

ことだけではなく様々な会話で盛り上がり、代を越えた繋がりを

育めました。今後もこ

のような素晴らしい

会を継続していけた

ら幸いです。

荒木孝太郎( H 2 8 卒)

吹奏楽部第1  6 回定期演奏会「フェリーチエコンサート」のご報告

吹奏楽部は平成3 「年3 月3 「日( 日) に東成区民センタ一大

ホールにて第「 6 回定期演奏会「フェリーチェコンサート」を開

催し、多数のお客様にご来場いただきました。

私達吹奏楽部O B ・O G も、スタッフとして「 9 名、演奏者として

3 3 名が参加し、微力ながら演奏会を作り上げるお手伝いをさ

せていただきました。

O B ・O G 単独ステージでは「ジャパニーズグラフィティⅤ日本

レコード大賞、栄光の昭和5 〇年代」を、現役生との合同ステー

フェリーチェコンサートに出演したメンバー

ジでは「ライオンキングメドレー」を演奏しました。演奏者として

参加したO B ・O G は「 0 代から6 0 代までの幅広い世代が集まり

ました。現在も楽器を続けている人も、高校の部活引退以来久

しぶりに楽器に触れる人もいて、懐かしい同学年の仲間や先輩

方に加えて現役生と臆緒に演奏できる貴重な機会となりまし

た。

定期演奏会も「 6 回目を迎え、金蘭会会員の皆様をはじめ在

校生や保護者・地域の方々など今回も多くの皆様をお迎えし、吹

奏楽部の活動にご理解・ご支援いただいていることを実感する

とともに、来年創部5 〇年の大きな節目を迎えるにあたり、実り

多い有意義な機会となりました。今後とも吹奏楽部、吹奏楽部

O B ・O G 会をよろしくお願い致します。

文責: 唐津明日香( H 2 9 卒)

美術部O B ・O G 会だより「これからの活動t こついて」

ここ数年、母校の文化祭に合わせて美術部O B ・O G のつどい

を催して参りましたが、今年は現役美術部員のサポート活動や、

美術部ならではの活動形態の在り方を企画考案する年といたし

ます。文化祭時の集まりは行いませんが、塀役牛の作品展や物

販などがありますので是非母校に足をお運び下さい。別企画と

して8 月の高校展の期間中に現地で現役生との交流会を企画

中です。詳細はお問い合わせ下さい。

k o me d i a @ k c n . j p 廣瀬正彦( S 5 4 卒)
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漢
書l ◆ . ゴ 叢 整憲毒

㊧E S S 都「E n j o y  E n g i i s h ! 」

l 年: 8 人 2 年: 9 人

H e = o w  e v e 「y o n e  !

E S S ( E n g l i s h  S p e a k i n g  S o c i e t y ) は毎週火曜日アットホームな雰囲気

の中、楽しく活動しています旧的は部員全員が英語を話す機会を増やし、英

語力を楽しく伸ばすことです。

㊨演劇部「やりたいことを全力で害」

l 年: 4 人 2 年: 2 人 3 年: 3 人

普段は週3 で、公演前は週6 になることも。活動内容は、文化祭、高校演劇コ

ンクール、文化系クラブ発表会です。今年も、やりたいことを全力でやります!

㊧生物部「英姿馳爽を目指して! 」

l 年: 6 人 2 年: 1 5 人 3 年: 1 2 人

例年は春のベビーラッシュへの対応に始まり、 「 「月の研究発表会への出場

で締められますが、昨年は6 月の「国際環境シンポジウム2 0  「 8 而大阪」で

の発表と3 月末の高校生国際科学会議が特別な行事でした。

㊧喜連部「墨で彩る青春を」

「年: 1 5 人 2 年: 9 人 3 年: 2 人

私たち書道部は、座って書く「ザ・書道」というような活動から書道パフォー

マンスの発表まで、幅広く活動しています!

㊨軽音楽部「音楽を生涯続けられる経験を害」

1 年: 3 7 人 2 年: 2 8 人 3 年: 3 1 人

平目にはバンド練習、パート練習を行い、休日には月におよそ- 回のペー

スで校内ライブを開催しました。また、他校との合同ライブも開催しまし

た( 昨年度は、高津高校・香里ケ丘高校・春日丘高校・四条畷高校など) 。

㊨文芸部

毎週金曜日、地学教室で楽しく活動しています。年二回の郡誌発行をめざ

し、文章表現力を磨いています。とにかく部員が少ない( 泣)  。兼部大歓迎!

㊨数学研究部「数学を楽しむ! 」

1 年: 2 人 2 年: 8 人 3 年: 1 0 人

数学オリンピックの過去問や、少し頭を使うパズル系の問題を解いたり、

数学関連のゲームをしたりして数学を楽しんでいました。

㊨理化学研究部「実験→分析・考察→発表」

「年: 4 人 2 年: て1 人 3 年: 5 人

目分遣でテーマを設定し、化学実験を中心に研究しています。文化祭等の

校内発表に加え、外部発表も行いました。大阪府学生科学賞では大阪府

教育委員会賞を、大阪サイエンスデイでは金賞、優秀賞を受賞しました。

㊨美術部「国力向上 和気諒々」

1 年: 4 人 2 年: 4 人 3 年: 5 人

第7 〇回高校展出品( 絵画5 〇号4 点" 奨

励賞受賞「点) 、第2 学区大阪北ブロック展

出品( 絵画F 6 号6 点" 版画A 4 号3 点) 、

文化祭展示" 販売、国力向上のために毎週

月曜日は全員で鉛筆デッサンに取り組んでい

ます。

㊨吹奏楽部

「年: 1 2 人 2 年: 2 0 人 3 年: 「7 大

夏の吹奏楽コンクールと、年度末の定期演奏会「フェリーチエコンサート」を

活動の軸として、体育祭や文化祭などの校内行事での演奏、大阪府高等学

校芸術文化祭への参加、依頼演奏等、幅広く活動しました。

㊨漫画研究部「好きなものには、忠実になろう。」

「年: 2 人 2 年: 5 人 3 年: 3 人

文化系クラブ発表会では文クラ号( 部誌) を配布、文化祭ではオリジナル栗と

文化祭号の配布をしました。また、ハロウインではイラスト展示のイベント、

クリスマスにはクリスマス特別号を発行して配布しました。

㊨茶道郵「一期一会」

1 年: 7 人 2 年: 3 人 3 年: 5 人

月瞳と木曜ぼ舌動しています。校外行事

への参加実績も多く、大阪府芸文連の

講習会・学生茶会をはじめ、近畿高等学

校総合文化祭徳島大会・全国茶道フェ

スティバル京都大会に大阪府代表として

参加しました。

㊥天文部「アットホームに宇宙を究める! 」

l 年: 2 人 2 年: 5 人 3 年: 6 人

週にl 度の太陽観測や合宿などを通して、天文に関する知識を深めました。

その成果を文化祭プラネタリウムや地学クラブ発表会で発表しました。ジオ・

カーニバルなど地学系イベントのボランティアも行いました。

㊨報道研究部「自発的に活動する部活」

1 年: 7 人 2 年: 4 人 3 年: 4 人

文化祭では部誌の配布、鉄道模型の走行、映像放映や切符等の展示を行い

ました。その他にも、体育祭でのクラブ対抗リレーへの出場など行事に積

極的に参加しています。また、近畿圏を中心に小旅行を実施しています。

㊨将棋部

l 年: 6 人 2 年: 「6 人 3 年: 1 人

毎週月・木の2 回活動しています。年に5 回大会があり、団体戦や個人戦

で活躍するため( こ練習を重ねています。初心者から有段者、居飛車党から

振飛車党まで色んな生徒がいる中で、教え合いながら切磋琢磨しています。

㊨競技プログラミング部「プログラムは思った通りに動かない。書いた通りに動く。」

l 年: 3 人 2 年: 「人 3 年: 7 大

阪大・東工大主催S u p e 「C o n 第2 位・パソコン甲子園プログラミング部門

本選出場・同モバイル部門ベストアイデア賞( 第2 位相当)  ・日本情報オ

リンピック優秀賞( 日本代表選考合宿第6 位)

㊨ギター同好会「楽しく元気よくギターを弾く。」

1 年: 8 人 2 年. 9 人 3 年: 7 人

昨年度は例年の校内での演奏に中庭でのライブを増やしました。今年度は

文化系クラブ発表会で、 P A  ( 拡声装置) を使った演奏でより多くの人に

声を届けることができました。校内にさわやかな風を送り続けます。

㊨国際ボランティア同好会「ボランティアをもっと身近に! 」

1 年: 2 人 2 年: 「〇人

社会問題のl つである児童労働について学び、考えることを主なテーマに

活動しました。 【主な活動】文化祭でのフェアトレード商品販売、 「ワン" ワー

ルド・フェスティバル」へのボランティアスタッフ参加など。

㊥放送委員会「優雅に知的にお送りします」

1 年: 「人 2 年: 2 人 3 年: 4 人

体育祭の進行、場内アナウンス、コーラス大会の司会進行

㊨図書委員会

「年: 1 〇人 2 年: 8 人 3 年: = 人

大手前文化向上の担い手として、カウンター業務・バックヤード・文化祭

参加に励んでいます。
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㊥陸上競技部「雑草魂」

l 年: 2 0 人 2 年: 2 6 人 3 年i 2 3 人

主に大阪城やグラウンドで活動しています。専門種目は違っても、仲間

と切磋琢磨しながら自己の記録を更新するために練習に励んでいます。

応援よろしくお願いします。

㊨登山部「山へ行こうよ! 」

「年: 9 人 2 年i 2 2 人 3 年: 6 人

週末や祝日に近畿周辺の山へ登りに行っていま

す。( 摩耶山、六甲山、リトル比良、大文字など) 夏合

宿では標高3 〇〇〇m級の山に登ります。( 昨年度は

北アルプスの立山連峰) 平日は城ラン、雨天時は階

段トレーニングです。

㊧男子バスケットボール部「厳しく楽しく声出して」

「年: 9 人 2 年. 1 6 人 3 年: 「9 人

火曜日・木曜日は外でトレーニングや城ラン、水曜日・金曜日は体育館で

練習、土曜日・日曜日は体育館で3 - 4 時間半練習、月曜日はO F F で

活動しています。中央大会出場を目標( こ頑張っています。

㊨女子バスケットボール部「闘魂」

l 年: 7 人 2 年’ 5 人 3 年: 3 人

昨年、ウインターカップ予選3 回戦出場、西地区大会B リーグ3 位、新人戦

「回戦出場という成績を収めました。 「つでも多く進むために練習は厳し

く、普段は先輩後輩仲良く和気議々と活動しています。

㊨男子バレーボール部「コートで輝く青春の光」

l 年: 「〇人 2 年: 「1 人 3 年: 1 0 人

春季大会2 次予選5 回戦進出( ベスト「6 近畿大会出場決定) 近畿大会( 舞

洲アリーナ) 「回戦敗退 大阪高校総体決勝ラウンド「回戦敗退 新人大

会「次予選( 部別) 2 部リーグ3 位 大阪府立高校大会中央トーナメント「回

戦敗退 新人大会2 次予選「回戦敗退 春季大会「次予選( 部別) 2 部4 位

㊨女子バレーボール部「輝け! その- 瞬! 」

「年: 8 人 2 年: 4 人 3 年 3 人

春季大会2 次予選2 回戦進出 大阪高校総体予選ラウンド敗退 新人大

会l 次予選( 部別) 4 部i 」鵜グ2 位 公立高校大会地区予選敗退 新人大

会2 次予選「回戦敗退 春季大会「次予選( 部別) 出場

㊧卓球部「明るく、楽しく、真剣に! 」

l 年. 1 8 人 2 年: 8 人 3 年: 1 「人

月曜日は城ラン、火曜日から土曜日は小競技場で練習しています。近畿大

会出場を目標に、日々努力しています!

㊥男子硬式テニス部「明るく楽しくテニスをする! 」

「年: 1 4 人 2 年: 2 「人 3 年: 1 1 大

選手とマネージャーで週6 目活動しています。夏には合宿もあり、短い練習

時間の中で少しでも試合で結果を残せるよう日々練習しています。先輩、後

輩仲良く明るく楽しいクラブです。

㊥女子硬式テニス部「明るく元気に前向きぽ」

l 年: 1 2 人 2 年. 「0 人 3 年: 9 大

火、水、木、土、日曜日はコートで練習をし、月曜日はオフ、金曜日は大阪城で

ランニングをして和気あいあいと楽しんで活動しています。昨年度はシング

ルス2 人、ダブルス「組が本戦に出場しました。

㊨ソフトテニス部「明日やろうはバカやろう」

「年. 1 6 人 2 年: 「9 人 3 年i 「7 人

男女学年関係なく伸が良く、とても雰囲気の良いクラブです。限られた時

間のなかで成果を出せるように、部員全員が集中して練習に励んでいま

す。毎年、個人戦や団体戦で中央大会に出場しています。

㊨ラグビー部「質実剛健」

2 年: 3 人 3 年. 2 人

大阪高校総体( 寝屋川高校・大阪市立高校と合同チーム) 、全国高校ラグ

ビーフットボール大会大阪府予選出場、大阪府新人大会出場、大阪府立

北野高校との現役・ O B 交流戦、夏季合宿( 数河高原にて実施)

のバドミントン部「メリハリのある練習」

1 年: 1 7 人 2 年: 「6 人 3 年i 1 3 人

バドミントンは簡単そうですが、持久力瞬発力などが必要でハードなスポー

ツです。そのため体育館が使えない日も大阪城で走ったりしています。昨

年度夏の大会は女子ダブルスベスト1  6 、男子ダブルスベスト3 2 です。

㊨剣道部「動静一期」

1 年: 9 人 と年: 9 人 3 年 6 人

公式戦" 大学招待試合・北野高校定期戦・練習試合・合同練習・夏合宿" チャ

リティーイベント「リレー・フォー・ライフ」など活躍しました。 8 月

「 〇日に創部6 0 周年合同稽古会と記念祝賀会が予定されています。

㊨水泳部「泳姿妃爽」

l 年: 9 人 2 年: 5 人 3 年「4 人

毎週月一土に、夏期は学校のプールで、冬期は主に校内施設や大阪城で活動

しています。 H 3 0 の主な実績は大阪高校総体(  「 ○ ○ ml く夕) 6 位、近畿高校総

体出場、近畿高校選手権新人大会出場など。いつでも明るい雰囲気です。

㊨硬式野球部「打倒私学、全力疾走、凡事徹底」

「年: 8 人 2 年. 「3 人 3 年: 1 5 人

第「 〇〇回全国高等学校野球選手権記念北大阪大会3 回戦進出

の軟式野球部「自ら考え、助け合い、勝利を掴む」

l 年: 7 人 2 年i 「「人 3 年: 9 人

春季近畿地区高等学校軟式野球大阪大会ベスト「 6 ・全国高等学校軟式野球

選手権大阪大会ベスト「 6 ・秋季近畿地区高等学校軟式野球大阪大会出場

のダンス部「感謝の気持ちを忘れない」

l 年: 1 1 人 2 年: 6 人 3 年: 1 6 人

文化系クラブ発表会、引退ライブ、文化祭、創作ダンス発表会( 優秀賞)  、

大阪府高等学校芸術文化祭開会行事出演

の合憲道都「仲良く、楽しく、真剣に! 」

「年: 1 5 人 2 年: 1 9 人 3 年: 2 1 人

4 月… 文化系クラブ発表会で演武 6 月… 昇段審査( 3 年生全員黒帯取得! )

7 月‥ アメリカ研修 8 月… 6 校合同合宿「 2 月… 吹田市演武大会出場

3 月… 大阪高等学校合気道演武大会出場( 5 級以下自由技の部2 位)

㊨サッカー部「楽しく真剣に」

l 年: 2 「人 2 年: 1 3 人 3 年: 1 7 人

春季大会2 回戦敗退、夏季大会( 選手権大阪大会)  3 回戦敗退、高円宮

杯U - 「 8 サッカー1 」- グ4 部リーグ、 N K ( 中河内) サッカーリーグ上位リー

グ、天理カップサッカーリーグ、他

㊨柔連部「柔よく剛を刺す」

l 年, l 人 2 年: 3 人 3 年: 2 人

少人数のため、個人戦を中心に公式

戦i こ参加しつつ、各自昇段を目指し

て努力しています。昨年6 月イン

ターハイ大阪府予選会女子5 7 k g

級では3 年( 当時) の金生さんがベ

スト8 に入りました。

㊤/ ノ

頴優光会

おかもと眼科グノニック

O K A MO T O  E Y E  C L 冊C

白内障日帰り手術( 先進医療認定施設一多焦点眼内レンズ)

網膜硝子体手術 緑内障手術 レーザー手術( いずれも日帰り手術)

眼科専門医・京都大学医学博士 岡本 直之( 昭和5 0 年卒)

〒5 9 「一8 0 2 5 堺市北区長曽根町3 0 6 9 - 6 新金岡ビル4 F

丁E L  O 7 2 - 2 4 6 - 4 1  「 3 F A X O 7 2 - 2 4 6 - 2 4 6 8

U R L  w w w . o k a mo t o - P O P - e y e - C i 面C . C O m

1 9 7 5 年 大手前高校卒( 柔道部)

1 9 8 0 年 京都大学理学部卒業

( 地球物理学専攻)

1 9 8 0 - 1 9 8 3 東レ株式会社

1 9 8 4 1 9 9 0 京都大学医学部

1 9 9 5 - 1 9 9 9 米国J o h n s  H o p k i n s 大学

Wi l me r  E y e  I n s t i t u t e

1 9 9 9 - 2 0 0 0 宮崎医科大学

2 0 0 0 - 2 0 0 3 北里大学医学部

2 0 0 3 - 2 0 0 4 北野病院眼科

2 0 0 午 おかもと眼科クリニック

地下鉄御堂筋線新金岡駅③出口徒歩2 分、大阪中央環状線はさんで北堺警察署の南向かいカド
駐車場あり
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年会費と, 〇〇〇円

※ 卒業後5 年間の免除は廃止しました。

賛助全 書ロと, 0 0 0 円( 阿ロでも可)

同封の郵便振込用紙にて

お振込ください。

年会費・賛助金は、同窓会活動や母校の教育活動支援を行

うための必要不可欠な財源です。

ぜひ、納入くださいますよう、ご協力をお願いします。

なお、終身会費制度は廃止しましたが、すでにお振込の方

の年会費は不要です。その場合も賛助金へのご協力をよろ

しくお願いします。

ネットバンキングでの振込が可能になりました。

詳しくは、ホームページ「W巨B 金蘭会」の「会費納入

のお願い」をご覧ください。

学年会、クラス会、クラブO B  ・ O G 会、各種打ち合わ

せ、茶話会等に、お気軽にご利用ください。

利用可能人数:  3 0 - 7 0 名程度

詳細はホームぺ- ジまたは電話で事務局までご確認くだ

さい。

( 留意事項)

使用においては学校敷地内であることに配慮してく

ださい。

飲酒・喫煙は禁止です。

【お申込み・お問合せ】

金蘭会事務局 火・木曜日午後1 時- 4 時

T E L  O 6 - 6 9 4 2 - 3 9 4 7 F A X  O 6 - 6 9 4 2 - 4 1 2 4

ホームぺ- ジ「WE B 会頭会」からもお申込みいた

だけます。

会ホームぺ獲ジh t t p s  :  / / k i n 「a n , j p /

住所変更・改姓・物故など各種変更のー‾’ ’ i 〈〈

… 仙’ " … ) ‾‾] i エ〈{ ‾/ 国

際は、ご連絡ください。

学年会・クラブO B ・O G 会などの情報掲載希望、

ご質問、ご相談、ご意見等も、受け付けております。

編

纂

2 4

元号が平成から令和に変わり、新しい時代への期待が

感じられます。 「大手前だより」も、本号で7  〇号という節

目のスタートを切りました。昨年打ち出した活性化施策

i 訓膜次実施され、皆様方のご協力を得て、会費納入にも

回復傾向が見られます。改めてお礼申し上げます。

目指すはより良い紙面づくり。母校の情報も増やして

記い蒜蒜詫完三㍍三遠点

入にご協力くださることを、心より願っております。

( 大鍛治 和美 S 4 6 卒)

学年同窓会開催サポートご案内

1 . 対象学年の会員宛名シールの提供…  …  ‥ 1 0 円/ 名

2 . 対象学年の名簿一覧表( A 4 版) の提供…  ・ 5 0 円/ 枚

学年代表評議員を通じて金蘭会事務局までお申し込みください。

∴

轡∴

はたちの集い・ 2 0 周年学年会には

支援があります。 ( ⇒P 「 9 参照)

発行所

大手前高等学校同窓会

金蘭会館へのお車で

のご来館はご遠慮いただ

いております。特別に事

情がある場合は、事前

に金蘭会事務局にご連

絡ください。学校と相談

してお返事いたします。

金 蘭

〒 5 4 0 ・0 0 0 8

大阪市中央区大手前2 - 1  - 1  1

( 大手前高等学校内)

T E 」 :  0 6 - 6 9 4 2 - 3 9 4 7

F A X  :  0 6 - 6 9 4 2 - 4 1  2 4

発行責任者 大鍛治 和美

事務局受付:

原則として火・木曜日

午後1 時一4 時


